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ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

MUNICIPIO DE VILA NOVA DA BARQUINHA 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

ATA N° 05/2024 

ATA DA REUNIAO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VILA NOVA DA 

BARQUINHA, REALIZADA EM SESSAO ORDINARIA, AOS VINTE DIAS 

DO MES DE DEZEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 

Aos vinte dias do més de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro, 

pelas vinte e uma horas reuniu, em sessdo ordinaria, a Assembleia 

Municipal de Vila Nova da Barquinha, sob a presidéncia do Senhor 

Antonio Augusto Ribeiro, tendo como primeiro secretario o Senhor Joao 

Manuel Alves Gralha e segundo secretario a Senhora Maria de Fatima 

Couteiro da Silva Martins, convocada nos termos do n° 1, do artigo 27°, 

da Lei n°® 75/2013, de 23 de abril, conforme antincio publico e afixado 

por Edital, a doze de dezembro de dois mil e vinte e quatro, com a seguinte 

Ordem de trabalhos: --------mmmmmm oo 

Periodo antes da Ordem do dia: -----=-=—==-m oo mmmmm o 

Emissdo de votos, recomendagoes ou mocgoes de interesse municipal 

relevante e urgente, intervengoes do executivo municipal, para respostas 

e esclarecimentos. ——------mmmm oo m 

Periodo da Ordem do Dia: --------------oommmmmmm e 

PONTO N° 1 - Expediente, informacoes e aprovagado da ata. Intervencoes 

de interesse local e declaragdes politicas, nos termos do artigo 33°., do 

Regimento da Assembleia Municipal; ---------=--==-cmmmmmmmm oo 

PONTO N° 2 - Apreciagdao da informacdo escrita apresentada pelo 

Presidente da Camara Municipal, ao abrigo da alinea c), do numero 2, do 

artigo 25°., da Lei nimero 75/2013, de 12 de setembro; ------------------ @
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PONTO N° 3 — Informacao do Plano de Prevencao de Riscos de Corrupcao 

e Infracoes Conexas - Relatorio de avaliacédo intercalar, de acordo com a 

alinea a), do n.° 4 do artigo 6° do Regime Geral da Prevencao da 

Corrupcéao, aprovado em anexo ao Decreto-Lei n.° 109- E/2021, de 09 de 

dezembro; —=---mmmm e 

PONTO N° 4 — Apreciacao e deliberacao da proposta de qualificagao de 

Interesse Municipal do Projeto da Empresa Progress Scream, Lda, nos 

termos do n® 9, do artigo 16°, da Lei 73/2013, de 3 de setembro e artigos 

n° 3 e n° 5 do Regulamento Municipal de Incentivo a Fixacdo de Empresas 

- Barquinha Mais Investimento, publicado em DR II Série, n°® 216, de 9 

de novembro de 2018 ;------mmmmmmmm 

PONTO N° 5 - Apreciacao e deliberacao da documentagao remetida pelo 

promotor do Projeto Bark-Bioparque, Olifantes & Nature, Unipessoal Lda, 

nos termos do n° 9, do artigo 16°, da Lei 73/2013, de 3 de setembro e do 

artigo 3° do Regulamento Municipal de Incentivo a Fixacdo de Empresas 

- Barquinha Mais Investimento, publicado em DR II Série, n°. 216, de 9 

de novembro de 2018; - mmmmmmm o e 

PONTO N° 6 - Apreciacgéao e deliberacao da proposta para a Majoracao das 

taxas do Imposto Municipal sobre Iméveis a aplicar a prédios devolutos 

e em ruinas, nos termos do n°. 3, do artigo 112° do Decreto-Lei n°. 

287 /2003, de 12 de novembro (CIMI); -=---c-msmmmmmmmm e oo 

PONTO N° 7 - Apreciacao e deliberacao da proposta para a Majoragao das 

taxas do Imposto Municipal sobre Imoéveis (IMI) a aplicar a prédios 

degradados, nos termos do n°. 8, do artigo n°®. 112°. do Decreto-Lei n°. 

287 /2003, de 12 de novembro (CIMI); ----===mmmmmmmm oo 

PONTO N° 8 - Apreciacao e deliberacao da proposta de Prorrogacao da 

Isencao do IMI, de prédio sito na Rua Elisio Gomes, n°. 16, urbanizacao @ 

do Alto da Fonte, Vila Nova da Barquinha para habitagcao permanente,
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nos termos da alinea a), do n° 2 e n° 6, do artigo 45°, do Estatuto dos 

Beneficios Fiscais (EBF); —-------mmnmmmmmmm oo e o e e 

PONTO N° 9 - Apreciagao e deliberacdo da proposta de Prorrogacao da 

Isencao do IMI, de prédio sito na Rua Encosta da Capela, lote 22, Atalaia, 

Vila Nova Barquinha, para habitacdo permanente, nos termos da alinea 

a), don® 2 e n° 6, do artigo 45°, do Estatuto dos Beneficios Fiscais (EBF);- 

PONTO N° 10 - Apreciagéo e deliberagao da proposta de Regulamento de 

Funcionamento Geral dos Recintos Desportivos de Acesso Publico do 

Parque Desportivo Municipal de Vila Nova da Barquinha, nos termos da 

alinea k) do n°. 1 do artigo n°. 33 da Lei n°® 75/2013 de 12 de setembro, 

conjugada com a alinea g), do n°. 1, do artigo 25°;-------==-----cmmmmmmmmean 

PONTO N° 11 - Apreciacao e deliberagao da proposta de celebracao e 

alteracao dos contratos de Execucao, Interadministrativo e de Delegacao 

de Competéncias com as Juntas de Freguesia, nos termos da alinea ) do 

n.° 1 do artigo 25.° da Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro; ---------------- 

PONTO N° 12 - Apreciagéo e deliberagao da proposta do Plano Municipal 

de Emergéncia de Protecao Civil de Vila Nova da Barquinha, nos termos 

da alinea h) do n°. 1 do artigo 25°. da Lei n®. 75/2013, de 12 de setembro; 

PONTO N° 13 - Pronuncia e deliberacdo da proposta de valorizagdo dos 

recursos hidricos para a agricultura no vale do tejo e oeste — novo agude 

no rio tejo entre Praia do Ribatejo e Constancia, nos termos da alinea k) 

do n.° 2, do artigo 25°, do Regime juridico das autarquias locais — RJAL, 

aprovado pela Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro; -------------------- 

PONTO N° 14 - Apreciacao e deliberacao da proposta da Camara 

Municipal referente a 1*. Revisao ao Orcamento de 2024, nos termos do 

POCAL e alinea a) do n°. 1 do artigo 25° da Lei n°. 75/2013, de 12 de 

SELEMDIO; ~---- o m e mm o oo oo e
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PONTO N° 15 - Apreciagao e deliberacdo dos Documentos Previsionais de 

Gestao para 2025, Orgcamento, Grandes Opc¢des do Plano e Mapa de 

Pessoal, nos termos da alinea a) do n°. 1 do artigo 25° da Lei n°. 75/2013, 

de 12 de setembro; ——--—=====-mmmm ool 

PONTO N° 16 - Substituicao do membro designado para a comissao 

alargada da CPCJ, por motivos de indisponibilidade, nos termos do artigo 

17° da Lei 147/1999, de 1 de setembro, alterada pela Lei n°. 142/2015, 

de 8 de setembro, na atual redacao. ---------—====—= oo m o m o 

Feita a chamada verificou-se a presenca dos seguintes Deputados 

Municipais, Senhores: —-----mmmmm oo 

Anténio Augusto Ribeiro (PS); -----==-====mmmmmm e 

Jodo Manuel Alves Gralha (PS); ---------==-mmmmmmmmmm oo 

César Augusto Silva Barros Cardigos (PS); --------==-=-=m-=mmmmmmmcmomemeaen 

Paulo Fernando da Graga Constantino (PS); --------======mmmmmmmmmmmmmmaaeen 

Maria de Fatima Couteiro da Silva Martins (PS); ----------------=-===mcmmmou- 

Carla Cristina Montalvo Pequito Cardoso (PS); ----------=----mmmmmmmmmmee- 

José Pereira de Sousa(PS); ---------mmmmmmmm oo 

Benjamim Abalada Reis (PS); -------=---===mmcmmmo oo 

Vitorino Gomes Monteiro (PS); =-=-=-=ommsmmmm oo mmm oo 

Antonio José M. Falua da Costa (PS); ------------------mmmmmmmmmmee e 

José Miguel Batista Homem (PS); ------=--=m-mmmmmmmmmmm oo 

José Augusto Martinha Anacleto Pimenta (PS; ------------mmmmmoommmmmaaa 

Manuel Maria Ferreira Honoério (PS); ---------=----=---mmmmmmmmemr - 

Nuno Miguel Reis Marques Sousa Gomes (PPD/PSD);-------------cccmemmuun 

José Anténio Proenga Salvado (PPD/PSD); --------==mmmmmmmmmmmmc oo 

Eduardo Cristévao Gil de Oliveira (PPD/PSD);--------====nemnmmmmm oo mmmmee 

Alfredo Miguel Garcia Coelho (CHEGA); -=-----=---=cmmmmmmmmmmr oo 

Paula Alexandra Vieira Duarte (CDU/PCP-PEV). ------mccmmmommm - 

g
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Nos termos do artigo 48°, da Lei numero 169/99, de 18 de setembro, na 

redacdo dada pela Lei numero 5-A/2002, de 11 de janeiro, esteve 

presente o Senhor Presidente da Camara, Fernando Manuel dos Santos 

Freire, os Senhores Vereadores, Manuel José Coimbra Mourato e 

Vereadora Paula Sofia Prada Pontes. N&o estiveram presentes as 

Senhoras Vereadoras Marina Lopes Honoério e Paula Alexandra Alves 

Gomes Silva, com justificacao de falta por motivos médicos. --------------- 

Apés confirmar a existéncia de quérum, o Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal, declarou aberta a sessdo, cumprimentando os 

elementos da mesa, os deputados da Assembleia Municipal, o executivo 

do Municipio, agradecendo a presenga de todos. ----=====-===cccemmmmammmma- 

Informou ainda da auséncia dos seguintes Deputados: -------------------- 

O Senhor Deputado Fernando Nabo Martins do PS, informou a sua 

auséncia por motivos profissionais, nos termos do artigo 79°, da Lei n° 

169/99, de 18 de setembro, com a redacao da Lei n® 5-A/2002, de 11 de 

janeiro, tendo sido substituido pelo Senhor Deputado José Pereira de 

A Senhora Deputada Anabela Simées do CHEGA, informou a sua 

auséncia por motivos profissionais, nos termos do artigo 79°, da Lei n° 

169/99, de 18 de setembro, com a redacéo da Lei n® 5-A/2002, de 11 de 

janeiro, nao tendo sido convocado o elemento a seguir da lista por ter 

informado na véspera da SeSSA0. —-------mmmm oo m 

ATENDIMENTO AO PUBLICO --=----znzmmmmmmmmmmmmmmmmamcmmmmmmoo s mmmmamneae 

Nesta altura, o Senhor Presidente da Mesa colocou a consideracao 

dos Senhores Deputados, nos termos regimentais, a proposta de 

passagem ao periodo destinado a intervencao do Piublico, que foi 

aprovada por unanimidade. Para o atendimento ao pfiblicoé@/
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inscreveu-se a Municipe Senhora Eunice Maria Castro Pires que 

E€XPOS 0 SeGUINtE: ~--mmm o e 

A situagao do Tejo com a construgao do agude, o que € que a populacao 

pode fazer, pois é uma situagao preocupante que muitos nao estao a ver 

a gravidade. Referiu também a situacao dos gatos abandonados. As 

colonias nao estao identificadas, para esterilizacao dos animais e 

deveriam ser legalizadas. Muitos dos animais nao estdo identificados, 

nem os cuidadores. Salientou que € um problema de satude publica. ----- 

Na sua opiniao, para o proximo ano deveria proceder-se a legalizacao das 

colonias identificando os cuidadores, a semelhanca do que acontece em 

Abrantes e no Entroncamento, onde os cuidadores tém 

responsabilidades. Disse ainda que se deveriam salvaguardar os animais 

criando “pequenas casinhas” para eles. ------=-=-mmm oo m o 

Disse ainda que existe um grupo coeso que pretende tratar deste assunto. 

Mencionou o encaminhamento de 18 gatos, referindo que nao tém verba 

nem pessoas suficientes para este trabalho,---==-—-———mmmmmmcmmamnccnn 

Dada a palavra ao Senhor Presidente da Camara esclareceu a Senhora 

Eunice Pires do SegUINte: -----=-==mmmm oo oo e e e e 

Relativamente ao problema dos canideos e gatideos € um problema 

recorrente, falado em outras sessdes da Assembleia. Informou que houve 

uma preocupacao do Municipio de reforcar a questdo da captura e 

esterilizacdo, assim como em termos financeiros. A sugestao da 

legalizacao das colonias e seus cuidadores achou interessante, pois se a 

situacdo ndo for reportada atempadamente ter-se-4a um problema de 

satude publica. ——----—-mmm oo 

PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------zmmmsmcsmmmomosmomnmmnsmcmmamanas 

Dando inicio ao periodo antes da Ordem do Dia, o Senhor Presidente 

da Assembleia, deu a palavra aos Senhores Deputados. Nao havendo 

&
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intervencdes procedeu-se com os trabalhos, —---—----——--—oomme - 

ORDEM DE TRABALHOS --------ccoccoomacmmoacmaacmaaacaacaa-- === 

Posto a votacao, a Ordem de trabalhos, com 16 pontos, foi aprovada 

por unanimidade. ------=-mmmmmm e 

EXPEDIENTE / INFORMACOES S A S R s 

Foi dado conhecimento do expediente considerado mais relevante, 

ficando todo o expediente disponivel para consulta no servico 

administrativo de apoio a Assembleia Municipal (Anexo 1). —---=--=---- 

APROVACAQO DA ATA =-=ssarescsanmnanmamammnmnmamnnasnsnsssssesanmass 

O Senhor Presidente da Assembleia Municipal submeteu a apreciacao a 

ata numero quatro do corrente ano, da sessdo realizada a vinte de 

setembro de dois mil e vinte e quatro, que foi previamente distribuida a 

todos os membros da Assembleia Municipal. ----=-====-cmmmmmmmmmmmmmmooo 

Nao havendo intervencdes / alteracdoes por parte dos Senhores 

Deputados, foi submetida a votacdo o projeto de ata, esta foi 

aprovada por maioria com 2 abstencdes dos Senhores Deputados 

José Pereira Sousa do PS e Paula Duarte da CDU/PCP-PEV e 16 votos 

a favor dos Senhores Deputados Nuno Gomes, Eduardo de Oliveira e 

José Salvado do PPD/PSD, Alfredo Coelho do CHEGA, Joao Gralha, 

Fatima Martins, Paulo Constantino, César Cardigos, Carla Cardoso, 

Benjamim Reis, Vitorino Monteiro, Anténio Falua da Costa, Manuel 

Honorio, Miguel Homem, José Pimenta e Antonio Augusto Ribeiro 

O PSS, oo e e e e e e e e 

REPRESENTACAO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL PELO SENHOR 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA: -------ccomecmmmmamomammammmmammm e oo e mmm e mn 

Dia 27 de setembro na Cerimonia Comemorativa do Dia da Brigada de 

Reacao Rapida, no Parque Ribeirinho, em Vila Nova da Barquinha; ------ 

Dia 19 de outubro no Concerto da Banda da Armada, no Pavilhédo 

& 
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Desportivo Manuel Maia, em Vila Nova da Barquinha; ----------=---ccoumum- 

Dia 2 de novembro na Cerimoénia do Dia dos Finados, no Talhao dos 

Combatentes no cemitério da Praia do Ribatejo; --------------------cccceeen- 

Dia 13 de novembro na Ceriménia do Dia do Armisticio, no Monumentos 

aos Mortos em Vila Nova da Barquinha; -------====nocmmmmmmmmom e 

Dia 18 de novembro na Sessao da Assembleia Intermunicipal da CIMT; - 

Dia 21 de novembro na Cerimoénia de abertura do Lar Residencial de 

Autonomizacao e Inclusao, “Casas Moinho de Vento”, em Moita do Norte; 

Dia 22 de novembro na tomada de posse do comandante do Regimento 

de Engenharia n°. 1, em TAnCos; —----=-=====mmmmmmm oo oo e 

Dia 26 de novembro na despedida do General Raul Matias no Salao Nobre 

dos Pacos do Concelho, em Vila Nova da Barquinha; -----------=~=--=-cmcnm- 

Dia 19 de dezembro no almoco de Natal a convite do Regimento de 

Paraquedistas; -----=-==msmmmom oo 

PERIODO DA ORDEM DO DIA -----cmmcsmnmmasmcmsmmasmmasmomsmmnsmansmnnsannana 

Neste periodo nao houve inscrigcoes por parte dos Senhores Deputados. - 

Ponto dois - Informacao escrita a apresentar pelo Senhor 

Presidente da Camara ao abrigo da alinea c) do n° 2, do art.® 25°, 

da Lei n° 75/2013, de 12 de setembro (Anexo 2). 

Aberto o periodo para usar da palavra e debate tematico, verificaram- 

se as inscricoes por parte dos Senhores Deputados. ---------------- 

Intervencdo do Senhor Deputado Nuno Gomes, do PPD/PSD, que 

solicitou os seguintes esclarecimentos: -------===----cmmmmm e 

Questionou de quem é a responsabilidade e competéncia da iluminag¢ao 

publica, pois na Rua Capitao Salgueiro Maia, houve durante bastante 

tempo, cinco candeeiros sem iluminagao. ----------===--mmmmmcmmmmmmme oo 

Referiu ainda que cada luminaria tem dois focos um para a via publica, 

outro para cima, em que por vezes apenas trabalha um dos focos, ten@ 
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questionado se o funcionamento é mesmo assim ou Na0.-------====--==---- 

O Senhor Deputado obteve como resposta do Senhor Presidente da 

Camara 0 seguinte: —-----eememmmmmmm e mmmmm e ————————— 

A competéncia é da E-REDES. A tnica relacao juridica que temos € a 

questdao da renda, tudo o que seja manutencdao, conservacao ou 

substituicdao, criacao de novos ramais, pontos de luz, é sempre da 

responsabilidade da E-REDES. Aconteceu que pelo principio da 

parciménia e da colaboragao existe uma plataforma em que os proprios 

cidaddos podem solicitar & E-REDES a questdo de substituicdo de 

lampadas. O Municipio também tem acesso a essa plataforma, no ambito 

da cooperacdo com a E-REDES. Referiu que tem tido o cuidado de 

transmitir sempre que alguém aborda a questao e de transmitir ao Eng® 

Miguel Lopes, do Municipio responsavel por esta area que coloca a 

anomalia na plataforma. De fato, essa rua foi uma situacéao estranha a 

qual tera levado a falar com o préprio administrador da E-REDES. ------ 

Ponto trés - Informacdo do Plano de Prevencao de Riscos de 

Corrupcao e Infracées Conexas - Relatorio de avaliacéo intercalar, 

de acordo com a alinea aj, do n.° 4 do artigo 6° do Regime Geral da 

Prevencao da Corrupg¢do, aprovado em anexo ao Decreto-Lei n.° 109- 

E/2021, de 09 de dezembro; 

Aberto o periodo para usar da palavra e debate tematico pelo 

presidente da mesa da Assembleia Municipal, ndo houve inscricoes 

por parte dos Senhores Deputados. ----------=-mmmmmmm e 

Encontrando-se na sessio 18 deputados foi posta a votacdo a 

proposta em epigrafe, que foi aprovada por unanimidade com 18 

votos favor dos Senhores Deputados Eduardo de Oliveira, Nuno 

Gomes, José Salvado do PPD/PSD, Alfredo Coelho do CHEGA, Paula 

Duarte da CDU-PCP/PEV, Joao Gralha, Fatima Martins, César 

< 
is



Barquinha 4 
O oS T A 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

Cardigos, Paulo Constantino, Benjamim Reis, Carla Cardoso, 

Vitorino Monteiro, José Pereira de Sousa, Antonio Falua da Costa, 

Manuel Honorio, Miguel Homem, José Pimenta e Antonio Augusto 

Ribeiro do PS. ---m-mmmmmm oo e 

Aprovado em minuta por unanimidade. ---------ssennennaan- - 

Ponto quatro - Apreciacdo e deliberagcdo da proposta de 

qualificacédo de Interesse Municipal do Projeto da Empresa Progress 

Scream, Lda, nos termos do n° 9, do artigo 16° da Lei 73/2013, de 

3 de setembro e artigos n° 3 e n° 5 do Regulamento Municipal de 

Incentivo a Fixacdo de Empresas - Barquinha Mais Investimento, 

publicado em DR II Série, n° 216, de 9de novembro de 2018; ------------ 

Aberto o periodo para usar da palavra e debate tematico pelo 

presidente da mesa da Assembleia Municipal, ndo houve inscricées 

por parte dos Senhores Deputados. ---------==ccmmmmnnnnnas 

Encontrando-se na sessio 18 deputados foi posta a votacdao a 

proposta em epigrafe, que foi aprovada por unanimidade com 18 

votos favor dos Senhores Deputados Eduardo de Oliveira, Nuno 

Gomes, José Salvado do PPD/PSD, Alfredo Coelho do CHEGA, Paula 

Duarte da CDU-PCP/PEV, Joao Gralha, Fatima Martins, César 

Cardigos, Paulo Constantino, Benjamim Reis, Carla Cardoso, 

Vitorino Monteiro, José Pereira de Sousa, Antonio Falua da Costa, 

Manuel Honério, Miguel Homem, José Pimenta e Antonio Augusto 

Ribeiro do PS. --ommcmmmm e e e e e 

Aprovado em minuta por unanimidade. -----------===-mmmmm e 

Ponto cinco — Apreciacgéao e deliberacdao da documentacdo remetida 

pelo promotor do Projeto Bark-Bioparque, Olifantes & Nature, 

Unipessoal Lda, nos termos do n° 9, do artigo 16°, da Lei 73/2013, 

de 3 de setembro e do artigo 3° do Regulamento Municipal de 

%2 
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Incentivo a Fixacao de Empresas - Barquinha Mais Investimento, 

publicado em DR II Série, n°. 216, de 9 de novembro de 2018; --------- 

Dada a palavra ao Senhor Presidente da Camara expos o seguinte: -- 

E um projeto conhecido de todos os presentes, alias nao houve sesséao da 

Assembleia em que nédo se falasse sobre este assunto, face ao 

investimento que se esta a discutir. Este projeto em termos contratuais, 

previa-se o seu inicio em 2019, 2020, 2021, 2022, 2023 e estamos em 

2024. O prédio que era para implementac¢ao deste projeto tinha o valor 

patrimonial tributario no valor de dez milhdes seiscentos e quarenta e 

cincos mil euros. Houve uma demonstragdo por parte do promotor de 

oitocentos mil euros, um depdsito no BPI e recentemente, em 

14/11/2024, um valor de cinco milhoes, cento e trinta e cinco mil euros, 

e que era um valor inferior ao valor do edificado ou do prédio situado na 

Zona Industrial. Esta situacao tinha a ver com a possibilidade de se 

avangar ou nao para a fase dois da Zona Industrial. O contrato tinha a 

sua conclusao em finais de 2023. Juntamente com estes ultimos dados 

em novembro foi presente ao executivo um documento de fundo de 

investimento estrangeiro no valor de quarenta e cinco milhées de dolares 

americanos. Informou que no dia anterior a sessao da Assembleia 

recebeu uma comunicagdo do promotor onde foram atualizados os 

oitocentos mil euros do BPI, para um valor de dez milhées. De igual modo, 

informou que se esta perante fatos de incumprimento contratual. Por 

outro lado, ha aqui possiveis evidéncias documentais. Os prazos 

encontram-se ultrapassados, dai este ponto vir a sessao da Assembleia 

para que os Senhores Deputados se possam pronunciar. ----------=------- 

No uso da palavra o Senhor Presidente da Assembleia referiu o seguinte: 

Que esta representado no quadro o que foi a deliberagao do executivo, 

para além da informac¢ao que o Senhor Presidente da Camara referiu.‘@/ & 
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deliberacao do executivo vai no sentido da Assembleia Municipal se 

manifestar antes de qualquer decisédo final do executivo. Referiu que em 

doze sessoes da Assembleia se questionou sobre este assunto, e assim 

esta aqui para conhecimento dos Senhores Deputados as questoes, os 

valores, a informacao recebida do promotor onde o valor passa dos 

oitocentos mil euros para dez milhdes de euros. No fundo o executivo 

precisa perceber o que a Assembleia Municipal pensa sobre o assunto, 

apesar da decisdo ser sempre do eXecutivo. ~---=-=======mmmmammcmmm e 

Dada a palavra aos Senhores Deputados expuseram o seguinte: ------- 

Intervenciao da Senhora Deputada Paula Duarte da CDU/PCP-PEV, 

questionou se este seria um ponto para deliberacao e o que € que ia 

deliberar e concretamente o que esta a ser pedido a Assembleia. Referiu 

que o que a empresa esta a pedir € mais tempo para manter o 

licenciamento, se € isso que se esta a votar ou se € para fazer uma recolha 

de algumas opinides com as evidéncias financeiras que o promotor 

demonstrou, com o que se deve ou ndo continuar a dar como margem de 

manobra para atuarem. Questionou se a Camara acha suficientes as 

provas dadas como garantia de investimento, depois o investimento que 

foi feito na véspera de vir aqui a sessao da Assembleia muito conveniente 

questionou se isso muda a perspetiva que o executivo tem até agora, se 

deve ou nao mudar a intencdo dos Senhores Deputados em relagdo ao 

projeto. Referiu que tirando as licencas, projetos a empresa alega que ja 

fez bastantes investimentos, questionando se no terreno ja foi feito algum 

edificado ou se esta so6 a falar de um projeto de intencoes. ---------------—- 

Intervencao do Senhor Deputado Nuno Gomes, do PPD/PSD, referiu 

que sdo maioritariamente as mesmas questoes que a Senhora Deputada 

Paula colocou. Referiu que ainda nao percebeu bem qual é a proposta do 

executivo, a Assembleia tem o direito de votar, opinar e apreciar as 

e 
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propostas do executivo, a Assembleia nao € poder executivo e nesta 

situagao exata ndo consegue perceber o que o executivo esta a propor, 

até com esta alteracao com o deposito dos 10 milhées de euros. ---------- 

Intervencido do Senhor Presidente da Assembleia referiu que é uma 

pergunta que também lhe surgiu, e referiu o artigo da Lei onde menciona 

as competéncias da Assembleia. Informou que o executivo quer saber 

qual a posicao sobre o assunto e nao que se vote uma proposta. Ha 

elementos fundamentais, os valores, as evidéncias, os prazos, que sao 

determinantes para o que ja foi feito. Referiu que os Senhores Deputados 

sempre tiveram opinido quando os assuntos vieram a Assembleia, agora 

devemos definir uma proposta e enviar ao executivo. -----------=-=---------- 

Dada a palavra ao Senhor Presidente da Camara esclareceu o 

seguinte: Esclareceu a confusao entre deliberacoes e informagodes do 

presidente da Camara. No terreno ainda nao foi feito nada, a propriedade 

¢ posse do Muncipio, como reiterou em varias reunioes da Assembleia. A 

decisao do executivo sobre os dez milhées. Informou que o executivo nao 

reuniu apo6s a informacdo recebida, o que surgiu foi um fato 

superveniente em termos legais, o executivo ainda néo deliberou, nem 

pode, ou seja, neste momento eram estes os dados concretos que foram 

fornecidos a Assembleia para se poderem pronunciar. Referiu que a 

qualificagao do projeto esta em incumprimento, pois a Assembleia 

qualificou de interesse municipal, ou seja, ao validarem o ato 

administrativo do executivo, tém de ser chamados a dar opinido, --------- 

Intervencido do Senhor Deputado Nuno Gomes, do PPD/PSD, referiu 

que nao esta a dizer que a Assembleia nao tem responsabilidade, pois 

tudo o que sera potencialmente bom para o concelho, a bancada do PSD 

votara a favor, alids a empresa votada no ponto anterior, daqui a dois, 

trés anos pode acontecer uma situacdo idéntica. Se o Muncipio em 
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relacao a este projeto tem muitas duvidas, até com a informacéao recebida 

recentemente, os Senhores Deputados ainda mais terdo com menos 

dados, e nao estando muito dentro de todo o processo. Sugeriu que 

fossem apresentados mais dados, com mais esclarecimentos solicitados 

pelo executivo ao promotor do projeto e que ficassem para a proxima 

sessao da assembleia, pois acha precipitado tomar alguma posigao neste 

momento. No fim, é dar mais dois meses de beneficio de duvida para a 

decisdo. E necessario dar passos com certezas ou entdo celebrar algum 

contrato estabelecendo clausulas para validagdo do cumprimento ou néo 

deste contrato, salvaguardando o regresso ao Municipio dentro de um 

prazo aceitavel, nao tendo que esperar 20 anos para que o terreno 

regresse ao Municipio. --------=-=-=-mmmmmmm o 

Dada a palavra ao Senhor Predidente da Camara esclareceu o Senhor 

Deputado que a Assembleia tem todos os dados e que nada foi omitido. - 

Intervencio do Senhor Deputado Nuno Gomes, do PPD/PSD, os dados 

apresentados nao quer dizer que o executivo esteja ou nédo a omitir algo, 

mas quando se trabalha num processo esta-se mais dentro do assunto, 

do que alguém, que esta de fora. -----=--==-==mmmmmmm o 

O Senhor Presidente da Assembleia solicitou a mesa de apoio que 

distribuissem a proposta (anexo 3) apresentada pela mesa da 

Assembleia, que vai ao encontro do que se debateu e se todos 

concordarem sera enviada para o executivo. Os Senhores Deputados tém 

até ao final do més de janeiro para apresentarem sugestoes. ------------- 

Intervencao do Senhor Deputado Nuno Gomes, do PPD/PSD, sugeriu 

que se forem apresentadas evidéncias ha-de ter que haver uma escritura 

para a cedéncia do terreno ao promotor que o Gabienete Juridico do 

Municipio, veja muito bem as clausulas, que coloquem de forma a que 

seja salvaguardado no caso de nao ser implementado o projeto, para nao 
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acontecer o aconteceu em outras situacoes. A proposta vai de acordo com 

o que tinha pensado e falado. --------=-==-—-—mmmmmm 

Referiu que estava a achar estranho s6 a oposicao se pronunciar e haver 

tantos Deputados e ninguém Se PronuncCiar, --------=--==-=m==mmmmmmammooooo 

Intervencao do Senhor Deputado Paulo Constantino do PS, referiu 

que os prazos foram largamente ultrapassados e o que importa sao as 

evidéncias fidedignas apresentadas da capacidade financeira do 

promotor do Projeto. —-----=--mmmmmm oo 

Intervencao do Senhor Deputado Nuno Gomes, do PPD/PSD, referiu 

que ao ficar assim da a oportunidade de o Muncipio estabelecer que 

garantias QUEeT. —-----ommm oo e 

O Senhor Presidente da Assembleia referiu que da maneira que esta 

serve as duas situacoes, se bem que a tendéncia é a questao financeira. 

Intervencdo do Senhor Deputado Paulo Constantino do PS, referiu 

que estar a colocar evidéncias materiais fidedignas sem especificar o que 

€, nao esta a propor nada exatamente. -----------=mmmmm oo mm 

Intervencdo do Senhor Deputado Nuno Gomes, do PPD/PSD, 

concorda, mas no fundo se se retirar essa parte, se der ao Municipio até 

31 de janeiro para eles receberem as evidéncias, isto vai a sessao da 

Assembleia de fevereiro, exatamente a primeira proposta apresentada. 

Concorda que se retire a frase. --------=-mmm oo m oo 

Intervencao da Senhora Deputada Paula Duarte da CDU/PCP-PEV, 

referinu que propor ao executivo para deliberar sobre o que € que vao 

deliberar, se sao evidéncias materiais, financeiras, acaba por ser uma 

questao de semantica, porque se remete para o executivo deliberar em 

vez de ser a Assembleia. A bancada da CDU refere sempre o que € 

conveniente para Municipio, nao que va dizer nao a esta proposta de 

continuarmos com o assunto, mas para a bancada da CDU a deciséo € 
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que ficava hoje por aqui, porque ja existem experiéncias anteriores, 

porque os prazos ja foram ultrapassados, porque as evidéncias a data 

estavam dadas e quase de certeza que haveria um projeto novo a entrar 

para a Camara. Salientou, que esta é a opinido da bancada da CDU a 

qual representa. Posto isto, referiu que concorda que se possa entao 

entregar ao executivo novamente esta decisao. ---------==-==-mcrmmmmmmmmoo 

Dada a palavra ao Senhor Presidente da Camara, o mesmo referiu que 

a primeira reuniao do executivo a seguir a 31 de janeiro, é dia 12 de 

feVereIr0. —mmmm o m oo 

Encontrando-se na sessao 18 deputados foi posta a votacdao a 

proposta apresentada pela Assembleia, que foi aprovada por 

unanimidade com 18 votos a favor dos Senhores deputados Nuno 

Gomes, José Salvado, Eduardo de Oliveira do PPD/PSD, Alfredo 

Coelho do CHEGA, Paula Duarte da CDU-PCP/PEV, Joido Gralha, 

Fatima Martins, César Cardigos, Paulo Constantino, Benjamim Reis, 

Vitorino Monteiro, Carla Cardoso, José Pereira de Sousa, Antonio 

Falua da Costa, Manuel Honoério, Miguel Homem, José Pimenta e 

Antoénio Augusto Ribeiro do PS. ---------mmmmmmmmm e 

Aprovado em minuta por unanimidade, ---------mmmmmmmm s 

Ponto seis- Apreciacao e deliberacao da proposta para a Majoracao 

das taxas do Imposto Municipal sobre Iméveis a aplicar a prédios 

devolutos e em ruinas, nos termos do n°. 3, do artigo 112° do 

Decreto-Lei n°. 287/2003, de 12 de novembro (CIMI); -- - 

Aberto o periodo para usar da palavra e debate tematico pelo 

presidente da mesa da Assembleia Municipal, inscreveu-se o Senhor 

Deputado Nuno Gomes do PPD/PSD que referiu que a bancada ira 

abster-se ao contrario do voto contra. Referiu que ha sempre pros e 

contras, o que € justo para uns € injusto para outros. O mesmo se aplica @ 
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ao Ponto 7 da Ordem de Trabalhos. ---------==—-mmmmmmm o 

Encontrando-se na sessio 18 deputados foi posta a votacao a 

proposta em epigrafe, que foi aprovada por maioria 5 abstencoes dos 

Senhores Deputados Nuno Gomes, José Salvado, Eduardo de Oliveira 

do PPD/PSD, Alfredo Coelho do CHEGA e Paula Duarte da CDU- 

PCP/PEV e com 13 votos a favor dos Senhores deputados, Joao 

Gralha, Fatima Martins, César Cardigos, Paulo Constantino, 

Benjamim Reis, Vitorino Monteiro, Carla Cardoso, José Pereira 

Sousa, Antonio Falua da Costa, Manuel Honério, Miguel Homem, 

José Pimenta e Antonio Augusto Ribeiro do PS. --------semmemmmmmmccnenaas 

Aprovado em minuta por unanimidade, --------mmm e 

Ponto sete - Apreciacao e deliberacao da proposta para a Majoracao 

das taxas do Imposto Municipal sobre Imoéveis (IMI) a aplicar a 

prédios degradados, nos termos do n°. 8, do artigo n°. 112° do 

Decreto-Lei n°. 287/2003, de 12 de novembro (CIMI); 

Aberto o periodo para usar da palavra e debate tematico pelo 

presidente da mesa da Assembleia Municipal, nao houve 

intervencoes da parte dos Senhores Deputados. ----------==--smremommeaenn 

Encontrando-se na sessao 18 deputados foi posta a votacdo a 

proposta em epigrafe, que foi aprovada por maioria 5 abstencées dos 

Senhores Deputados Nuno Gomes, José Salvado, Eduardo de Oliveira 

do PPD/PSD, Alfredo Coelho do CHEGA, Paula Duarte da CDU- 

PCP/PEV e com 13 votos a favor dos Senhores deputados, Joao 

Gralha, Fatima Martins, César Cardigos, Paulo Constantino, 

Benjamim Reis, Vitorino Monteiro, Carla Cardoso, José Pereira 

Sousa, Anténio Falua da Costa, Manuel Hondrio, Miguel Homem, 

José Pimenta e Antonio Augusto Ribeiro do PS. ------------ommmmmmmmmnne 

Aprovado em minuta por unanimidade. --------=--msmmmmmmmee e
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Ponto oito - Apreciacao e deliberacao da proposta de Prorrogacdo 

da Isencao do IMI, de prédio sito na Rua Elisio Gomes, n°. 16, 

urbanizaca@o do Alto da Fonte, Vila Nova da Barquinha para 

habitacdo permanente, nos termos da alinea a), do n° 2 e n° 6, do 

artigo 45° do Estatuto dos Beneficios Fiscais (EBF); 

Aberto o periodo para usar da palavra e debate tematico pelo 

presidente da mesa da Assembleia Municipal, ndo houve inscricdes 

por parte dos Senhores Deputados. ----------=-mmmmmmm oo 

Encontrando-se na sessdao 18 deputados foi posta a votacao a 

proposta apresentada pela Assembleia, que foi aprovada por 

unanimidade com 18 votos a favor dos Senhores deputados Nuno 

Gomes, José Salvado, Eduardo de Oliveira do PPD/PSD, Alfredo 

Coelho do CHEGA, Paula Duarte da CDU-PCP/PEV, Joao Gralha, 

Fatima Martins, César Cardigos, Paulo Constantino, Benjamim Reis, 

Vitorino Monteiro, Carla Cardoso, José Pereira de Sousa, Antonio 

Falua da Costa, Manuel Honério, Miguel Homem, José Pimenta e 

Antonio Augusto Ribeiro do PS. ------cmmmmmmm o 

Aprovado em minuta por unanimidade. ---------====mmmmrm s 

Ponto nove - Apreciacéao e deliberacdo da proposta de Prorrogacdo 

da Isencao do IMI, de prédio sito na Rua Encosta da Capela, lote 

22, Atalaia, Vila Nova Barquinha, para habita¢@o permanente, nos 

termos da alinea a), do n° 2 e n° 6, do artigo 45°, do Estatuto dos 

Beneficios Fiscais (EBF); 

Aberto o periodo para usar da palavra e debate tematico pelo 

presidente da mesa da Assembleia Municipal, ndo houve inscricoes 

por parte dos Senhores Deputados. --------mmmemmmmmmemmce e 

Encontrando-se na sessdo 18 deputados foi posta a votacdo a 

proposta apresentada pela Assembleia, que foi aprovada por 

£ 
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unanimidade com 18 votos a favor dos Senhores deputados Nuno 

Gomes, José Salvado, Eduardo de Oliveira do PPD/PSD, Alfredo 

Coelho do CHEGA, Paula Duarte da CDU-PCP/PEV, Joao Gralha, 

Fatima Martins, César Cardigos, Paulo Constantino, Benjamim Reis, 

Vitorino Monteiro, Carla Cardoso, José Pereira de Sousa, Antonio 

Falua da Costa, Manuel Honério, Miguel Homem, José Pimenta e 

Antonio Augusto Ribeiro do PS. ---------eemcmmeeeee Smmmmemmmmmememe - 

Aprovado em minuta por unanimidade. -------------mmm i mm e 

Ponto dez - Apreciac¢ao e deliberacao da proposta de Regulamento 

de Funcionamento Geral dos Recintos Desportivos de Acesso Publico 

do Parque Desportivo Municipal de Vila Nova da Barquinha, nos 

termos da alinea k) do n°. 1 do artigo n°. 33 da Lei n° 75/2013 de 

12 de setembro, conjugada com a alinea g), do n°. 1, do artigo 25°. 

Aberto o periodo para usar da palavra e debate tematico pelo 

presidente da mesa da Assembleia Municipal, ndo houve inscricoes 

por parte dos Senhores Deputados. ----------- oo 

Encontrando-se na sessdo 18 deputados foi posta a votacdo a 

proposta apresentada pela Assembleia, que foi aprovada por 

unanimidade com 18 votos a favor dos Senhores deputados Nuno 

Gomes, José Salvado, Eduardo de Oliveira do PPD/PSD, Alfredo 

Coelho do CHEGA, Paula Duarte da CDU-PCP/PEV, Joao Gralha, 

Fatima Martins, César Cardigos, Paulo Constantino, Benjamim Reis, 

Vitorino Monteiro, Carla Cardoso, José Pereira de Sousa, Antonio 

Falua da Costa, Manuel Honério, Miguel Homem, José Pimenta e 

Anténio Augusto Ribeiro do PS. ------memmmmmmm e 

Aprovado em minuta por unanimidade. ------------smmmmmmm s 

Ponto onze - Apreciacao e deliberacdao da proposta de celebracéo e 

alteracao dos contratos de Execucdo, Interadministrativo e d@/ 
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Delegacao de Competéncias com as Juntas de Freguesia, nos termos 

da alinea 1) do n.° 1 do artigo 25.° da Lei n.° 75/2013, de 12 de 

setembro; 

Aberto o periodo para usar da palavra e debate tematico pelo 

presidente da mesa da Assembleia Municipal, inscreveu-se o Senhor 

Deputado Nuno Gomes, da PPD-PSD, referiu que se os Senhores 

Presidentes de Junta de Freguesia concordam, também ndo votarao 

Encontrando-se na sessido 18 deputados foi posta a votacao a 

proposta em epigrafe, que foi aprovada por maioria com 1 abstencao 

da Senhora Deputada Paula Duarte da CDU/PCP-PEV e 17 votos a 

favor dos Senhores Deputados Nuno Gomes, Eduardo de Oliveira, 

José Salvado do PPD/PSD, Alfredo Coelho do CHEGA e Joao Gralha, 

Fatima Martins, César Cardigos, Paulo Constantino, Benjamim Reis, 

Vitorino Monteiro, Carla Cardoso, José Pereira Sousa, Antonio Falua 

da Costa, Miguel Homem, Manuel Honério, José Pimenta e Antdnio 

Augusto Ribeiro do PS, ------ommmmmmmm e e e 

Aprovado em minuta por unanimidade., ----=smmmmmmm——————— 

Ponto doze - Apreciacdo e deliberacao da proposta do Plano 

Municipal de Emergéncia de Protecao Civil de Vila Nova da 

Barquinha, nos termos da alinea h) do n°. 1 do artigo 25°. da Lei 

n° 75/2013, de 12 de setembro; 

Aberto o periodo para usar da palavra e debate tematico pelo 

presidente da mesa da Assembleia Municipal, nao houve inscricoes 

por parte dos Senhores Deputados. -------mmmmmmm e 

Encontrando-se na sessao 18 deputados foi posta a votacao a 

proposta apresentada pela Assembleia, que foi aprovada por 

unanimidade com 18 votos a favor dos Senhores deputados Nun(@ 
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Gomes, José Salvado, Eduardo de Oliveira do PPD/PSD, Alfredo 

Coelho do CHEGA, Paula Duarte da CDU-PCP/PEV, Jodo Gralha, 

Fatima Martins, César Cardigos, Paulo Constantino, Benjamim Reis, 

Vitorino Monteiro, Carla Cardoso, José Pereira de Sousa, Antdnio 

Falua da Costa, Manuel Honério, Miguel Homem, José Pimenta e 

Antonio Augusto Ribeiro do PS. -------mmmmmmmmmm s 

Aprovado em minuta por unanimidade. -------------mmmememe e 

Ponto treze - Pronuncia e deliberacdo da proposta de valorizacdo 

dos recursos hidricos para a agricultura no vale do tejo e oeste — 

novo acude no rio tejo entre Praia do Ribatejo e Constancia, nos 

termos da alinea k) do n.° 2, do artigo 25° do Regime juridico das 

autarquias locais - RJAL, aprovado pela Lei n.° 75/2013, de 12 de 

setembro; 

Intervencao do Senhor Presidente da Camara referiu que o Municipio 

foi surpreendido, e reiteira junto da Assembleia Municipal que o envio 

deste documento foi uma surpresa. Consta do mesmo que o Municipio 

foi ouvido. Ora, nunca o Municipio de Vila Nova da Barquinha e 

Constancia, foram ouvidos. Apela as populagdes para a participagao 

publica, ou seja, irem ao portal PARTICIPA e dizer de sua justica. Se 

concordam ou nédo, porque vivemos numa democracia e cada um tem as 

suas opcgoes. Esta € uma decisdao surpresa, recorrente, pois em 2007 

surgiu também a possibilidade de um acude no Almourol. Das 

preocupacdes mais prementes, releva o caudal ecologico, canal de 

passagem para peixe, fauna aquatica, fauna terrestre, o trilho 

panoramico, a presencga de cegonhas no seu habitat, se vai haver ou nao 

deteorizacdo das massas de agua, como fica a ilha do castelo de Almourol, 

pois atualmente ja ha a dificuldade em ser ilha, e provavelmente com a 

construcao do acude, deixa mesmo de ser. Por outro lado, também a 
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preocupagao das empresas de exploragao turistica : canoagem, paddle, 

etc. Por outro lado, ha a fabrica — CAIMA a descarregar para um lago. Se 

as aguas ja nao tém grande qualidade provavelmente o lago, porque nao 

ha oxigenacao, ficara com aguas contaminadas. Referiu a luta do 

Movimento ProTEJO, com manifestacoes e petigdes, uma luta tenaz para 

a defesa da qualidade de massas de agua. Se se fizer um agude e se 

descarregam para dentro deste como é que ficam as massas de agua. E 

um assunto que se devia envolver os proprios municipes € a sua 

participacgéo e isso nao aconteceu. O que a partir daqui comeca logo mal, 

ou seja quando nao envolvem as populac¢oes nada pode dar certo. Apelou 

mais uma vez que que a Assembleia se pronuncie, para que também essa 

pronuncia seja inserida no portal. =-------mmmmmmmm o 

Aberto o periodo para usar da palavra e debate tematico pelo 

presidente da mesa da Assembleia Municipal, inscreveram-se os 

seguintes Senhores Deputados: --------mmmmmmmmmmm oo 

Intervencdo do Senhor Deputado Paulo Constantino, do PS que se 

pronuncionou como membro da Assembleia Municipal e como porta voz 

do Movimento proTEJO, movimento pelo tejo. Comegou por fazer uma 

cronologia dos acontecimentos e como é que se chegou a esta situacgao. 

Comecou a surgir em 2018, o chamado projeto tejo, Associagao Mais Tejo, 

que pretendia fazer um conjunto de seis acudes de Abrantes a Lisboa de 

vinte em vinte km, para fornecer agua por gravidade para a zona da 

Leziria e para a zona do Oeste, para a agricultura intensiva. O projeto 

convidou a Associagao para fazer a apresentagdo. Para Vila Nova da 

Barquinha em termos ecologicos era um grande dano para o Tejo. 

Também na prépria analise tinha como ameagas os ambientalistas, 

evoluiu, ja ndo tem, era notoério o tipo de dados ecologicos que ia ter. 

Referiu que foi feito um debate tematico nesta assembleia, ja nesse 
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enquadramento, com o tema “Recursos Naturais, alteracoes climaticas e 

o Rio Tejo”, onde esteve presente o Eng® Jorge Frois, incentivador do 

projeto e do do proprio Paulo Constantino. O proTEJO fez um memorando 

“Por um Tejo Livre” logo a seguir ter sido emitido despacho que mandou 

fazer este estudo em posse dos Senhores Deputados, de valorizagao dos 

recursos hidricos do vale do Tejo. Fez-se o memorando precisamente a 

desmontar e a desmistificar de certa forma o que estava a ser divulgado, 

sem considerar todos os danos ecologicos, sociais, culturais, 

patrimoniais, que agora estdo a ser colocados em cima da mesa. Com 

esse estudo, fizeram-se pedidos ao Ministério da Agricultura, nao se 

chegou a ir a Comisséo de Acesso aos Documentos Administrativos, mas 

fizeram-se pedidos sucessivos para se conseguir obter estudo, ja se sabia 

que estava pronto. Esse estudo veio agora, com um prazo limitado para 

as populacgoes, cidaddos e entidades interessadas se pronunciarem. 

Também por coincidéncia ao dia de hoje, foi o dia em que terminou o 

prazo para conclusdo do documento “Agua que une”, documento esse, 

que esta a ser feito pelo Presidente das Aguas de Portugal, Presidente da 

APA e outra pessoa associada a area da agricultura, € considerado o 

grande projeto para o armazenamento de agua. Referiu que terminou ao 

dia de hoje o prazo para a conclusao, provavelmente sera apresentado em 

janeiro e talvez venha a integrar este. As prioridades nesse plano sao a 

eficiéncia da agua, a reutilizacao da agua, assim como outras 

possibilidades e s6 em ultimo caso se recorrera a novas infraestruturas. 

O que se ouve € o que foi apresentado muitas vezes nas sessoes publicas 

de apresentacao desse estudo foi precisamente a inversao de todas essas 

prioridades e comecar pelo fim, pelas infraestruturas, porque a 

agricultura quer barragens com agua € nao esta preocupada em fazer 

investimento, como por exemplo a salinadora para o Algarve, que os 
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ativistas naquela zona logo disseram que € preciso primeiro reparar a 

rede que esta rota e depois entdo buscar a agua. A eficiéncia do uso, a 

reducdo das perdas, a reutilizacdo seriam melhores investimentos e 

muito mais vezes baratos. Quanto a este projeto, informou que foi 

divulgado no dia 07 de dezembro uma carta a todos os membros e a toda 

a comunicacdo social, para incentivar a participacdo publica, com as 

ligacoes para o portal porque € importante que a populagao se manifeste 

e participe. Da parte do proTEJO pretende-se ter alegacdes feitas até 7 

de janeiro para deliberar e com certeza se enviar também apara a 

Assembleia Municipal para que possam ser consideradas. Na entrevista 

que foi dada, foi dito que iam analizar o projeto, pois € preciso olhar bem 

para ele, a Uinica coisa que se sabe € que o agude € insuflavel, a quota 

minima de exploracao é de 20 metros, pelo menos tera mais um, a quota 

base é de 14 portanto sera de 7/8 ou 9 metros. Sera um agude a 

semelhanca do de Abrantes, que tem 200 metros de largura, mas com 

400 metros de largura. Referiu que néao existe uma memoria descritiva 

do projeto, s6 se sabe onde fica a quota minima e que é insuflavel. De 

resto tudo o que ja foi dito pelo Municipio de Vila Nova da Barquinha 

relativamente as questoes negativas o proTEJO partilha, nomeadamente 

a questao dos desportos nauticos, que vai ser afetada, vai deixar de haver 

descidas de Constancia a Barquinha, mesmo as descidas do Castelo de 

Bode até Constancia também desaparecerao, a inica substitui¢éo € por 

gaivotas. O proTEJO sempre defendeu e o proprio deputado também, que 

se deve apostar no desenvolvimento regional e ndo com base no turismo, 

na gastronomia, no turismo natureza, ecologico em que estao inseridos a 

manutencao dos ultimos 127 Km de rio tejo livre, que era o que o projeto 

Tejo Associagao + Tejo pretendia represar até a foz, foi isso que 

debateram, por isso o memorando “Por Um Tejo Livre”. Refor¢ou o que foi 
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aprovado em sessao da Assembleia Municipal como recomendagdes que 

se implementem medidas que visem a recuperacgao ecologica do rio tejo e 

de toda a sua bacia, para salvaguadar a continuidade dos ciclos vitais e 

sustentabilidade da vida através da conservacdo e recuperagdo da sua 

biodiversidade e patrimonio, que promova a defesa do Rio Tejo livre com 

dinamica fluvial ou pela rejeicao de projetos de construcao de novos 

acudes e barragens e pela exigéncia de regulamentacido adequada das 

barreiras que ja existam de modo a garantir a conetividade fluvial, que 

faca perdurar a paisagem cultural e patrimonio que lhes estéao 

associados, que ira ficar bastante afetada, quer na vertente material, quer 

na paisagem natural no qual realcam as aldeias tipicas de pescadores, 0s 

avieiros, as artes de pesca tradicional de Ortiga, Macdo e suas 

pesqueiras, o Castelo de Almourol, os cais, bem como a gastronomia 

tradicional das espécies piscicolas fluviais. Referiu que esta no site o 

relatorio preliminar de avaliacao estratégico mas é importante ver se ele 

cumpre os requisitos, de uma avaliacdo ambiental estratégica, aprovado 

no ponto onze, que requeira a realizacdo de uma avaliagcdo ambiental 

estratégica pelo Ministério do Ambiente ao projeto Tejo que passa de certa 

forma a entender-se como estudo de valorizagao, caso este projeto se 

venha a consolidar, integrado o desenvolvimento de estudos de projetos 

alternativos com base nas metas de estratégica para a biodiversidade 

2030 e das diretivas quadro da agua, aves e habitats, tendo em conta 

todas as alternativas ambientais, financeiras e tecnolégicas mais 

eficazes. Por ultimo salientou, que devemos juntar as populagées, foi bom 

0 Municipio de Vila Nova da Barquinha ter tomado a lideranga, 

juntamente com o Municipio de Constancia e virem tomar as primeiras 

posi¢coes publicas conjuntamente com a CIMT contra o projeto. O 

proTEJO ja tinha essa opinidao e vai tomar a deliberacéo final dia 7 de _ 

&y 
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Intervencao da Senhora Deputada Paula Duarte da CDU-PCP/PEV, o 

meu ultimo pedido era perceber se havia alguma abertura da parte da 

Assembleia de ouvir um dos representantes do Movimento Protejo, 

aconteceu, o que ja ajudou a perceber algumas coisas que eram 

evidentes. Referiu que entrou no Portal e s6 ha dez participagoes, ou seja 

é necessario elevar esta proposta enquanto cidadaos. Referiu que é 

necessario por as redes sociais a mexer para ue possamos ao maximo 

tentar travar o projeto. Se a Camara sabe pela comunicacao social e por 

email deste tipo de coisas as Dire¢oes Gerais e os demais departamentos 

do estado estao a tratar muito mal os Muncipios, isto era digno de uma 

gueixa, pois é vergonhoso. Depois o executivo € a cara e provavelmente o 

que nao falta na rua € a desinformacao de perceber quem € que esta a 

fazer o qué e é bom esclarecer esta situagao, pois € uma proposta que 

deixa a Camara de surpresa. Referiu que consultou os seus registos e 

este assunto nao € a primeira vez a ser referido na assembleia e de fato 

nao, em 2007 ja foi debatido em sessdao da assembleia. Questionou se 

todos se pronunciarem e se aceitarem a Camara neste sentido, se o 

protejo se pronunciar até que ponto € que as opinides tém parecer 

revogatorio e se a CIMT pode intervir, de que forma, se ja tem opiniédo 

formada e perceber como podemos manter um Tejo livre, porque uma 

proposta, se o circuito do caudal ecolégico, a passagem para os peixes, a 

flora, a questao das cegonhas, toda uma série de questdes levantadas e 

que todos os ambientalistas conhecerdo melhor, mas que todos 

conhecemos e vivemos a beira do Tejo percebemos, um estudo que nao 

contempla estas tematicas é um estudo que nao esta bem feito e no 

entanto ja se encontra em participacdo publica cheio de boas intengdes, 

ou seja, a posi¢cdo da bancada da CDU ¢ esta, agora o que importa € saber 
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Intervenciao do Senhor Deputado Nuno Gomes do PPD/PSD, salientou 

que ainda bem que o Senhor Deputado Paulo Constantino fez o historial, 

isto ja vem desde ha muito tempo. O Senhor Presidente diz que foi 

apanhado de surpresa, mas ja nao € novidade, ja estava na ordem do dia 

para sair a qualquer momento. Referiu que esta de acordo que para o 

bem geral que se facam infraestruturas e que se faga o que € necessario 

para haver melhorias e beneficios, agora nao é tanto de acordo quando o 

beneficio de uns é o prejuizo de outros. O Municipio de Vila Nova da 

Barquinha e o Municipio de Constancia tém uma série de atividades e 

uma série de questdes que ndo sao salvaguardadas, portanto, uma coisa 

é fazer-se alguma coisa para o bem geral ou de alguns que nao 

prejudiquem outros, outra coisa é haver prejuizo claro e 6bvio de alguns 

Muncipios como € este caso. Referiu que em tempos falou-se num agude 

na quinta da Cardiga, e que sendo feito ai se calhar nao havia grandes 

prejuizos e haveria grandes beneficios para muitas coisas. Referiu que 

todos devem concordar, que se anda sempre a falar dos espanhois 

gquando precisamos de agua ndao mandam e quando nao precisamos, 

nomeadamente no inverno € quando mandam e essa regulacao que nao 

esta a ser feita no rio Tejo a nivel Ibérico, € muito triste chegar ao verao 

e ver o rio Tejo algumas zonas que quase se atravessa a pé, portanto, um 

acude bem calculado e bem colocado resolveria problemas e pelo menos 

minimizaria o processo. Com esta localizagdo ainda teriamos outro 

problema agravado, um dos poucos castelos que esta numa ilha deixaria 

de existir, ou seja, a vertente histérica também nao esta a ser 

salvaguardada. A bancada do PPD/PSD esta de acordo e pensa que a 

posicao de todos seja a mesma contra a construgdo do acude. ------------ 

Intervencao do Senhor Presidente da Junta de Freguesia da Praia do 
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Ribatejo, José Pimenta, que referiu que se trata de um agude que para 

a freguesia da Praia do Ribatejo vai ser altamente prejudicial. Os 

Senhores Deputados estao perante uma pessoa que ha acerca de 45 anos 

atras fez parte de um estudo da EDP em que andou a fazer um estudo 

entre o Castelo de Almourol e Constancia e recorda-se ainda, onde € que 

era o ponto mais baixo para fazer a ancoragem e que o acude nao poderia 

ter mais de sete metros de altura que iria alagar toda a zona da Caima e 

ficava no cais de Constancia, entrando pelo rio Zézere. Admira-se que 

estes projetos de agudes de vinte em vinte quilometros onde é que vao 

ancorar as laterais. Referiu que na Chamusca implementaram umas 

boias para ndo inundar os campos da Chamusca, fazer a represa do lado 

do rio a foz e fazer-se umas boias do lado do Cartaxo, € que nao ha nada 

morfologicamente a partir do Castelo de Almourol, para amparar aqueles 

baldes. Salientou que nédo sabe qual é a intencéo, se a intengdo deste 

projeto é sO6 para distrair de outra coisa qualquer e atendendo a 

preocupacado que o Senhor Presidente ja apresentou a subida dos peixes 

que € uma das situacoes que se vé no agude de Abrantes, &€ impossivel, o 

caudal para a ilha do Castelo de Almourol, deixa de existir, o caudal para 

a foz do rio. Disse ainda ter conhecimento, que as aguas salobras que 

estavam em Vila Franca de Xira estao a chegar a zona de Salvaterra de 

Magos. Nao sabe qual é a intencao e que ja foi ao site tentar perceber e 

ajudar na divulgacao da nao aceitagao deste projeto e nao achou facil o 

acesso. A Junta de Freguesia vai divulgar e ajudar a populacédo de quem 

se queira manifestar, mas tem algumas duvidas do que venha por detras 

disto. Referiu que em tempo falava-se que o ponto mais alto era a estagao 

do Almourol, falava-se na construgdo de uma ponte para ligar o concelho 

da Chamusca com a Barquinha e ja ia criar um lago artificial bastante 

grande, nao sabe se Constancia estara preparada para fazer uns muros@ ? 

= 
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altos para isolar toda a zona ribeirinha. ------=-==-==-mmmmmmmm 

Intervencao da Senhora Deputada Paula Duarte, da CDU-PCP/PEV, 

solicitou da palavra para acrescentar a intervenc¢ao do Senhor Deputado 

Nuno Gomes que o bem de uns, prejudicando outros. A questao é que 

esse bem dos outros, tem alternativas. O Senhor Deputado Paulo acabou 

de elucidar relativamente a esta questdo. Nao é contra agudes bem 

estudados, bem ponderados, bem estruturados, agora a questao é um 

acude nestas condigdes, nas condi¢cdes quase de traicdo que esta a ser 

feito e depois também na ponderagao de outras vias alternativas que é 

por exemplo requalificar o regadio, reparar fugas, e tentar que a 

agricultura tenha a partir do rio Tejo uma fonte de rega sem ser 

necessario recorrer a estes meios, que tém um impacto tdo grande na 

fauna e na flora, ou seja, nao é ser contra os acudes é na maneira como 

estao a ser estudados e ndo estudando primeiro uma alternativa mais 

viavel, que foi muito bem explicada pelo Deputado Paulo Constantino. -- 

Intervencdo do Senhor Deputado Paulo Constantino, do PS, referiu 

que a Senhora Deputada Paula fez uma referéncia muito importante que 

sao as alternativas. Existe uma captacao de agua para fornecimento a 

area metropolitana de Lisboa, para consumo humano em Valada, 

Cartaxo. Existe uma captagao de agua no Conchoso que apesar do nivel 

de salinidade, consegue tirar agua com qualidade suficiente para fazer 

rega dos campos de Vila Franca de Xira. Portanto, ha alternativas para 

tirar agua do rio Tejo para a agricultura, mas nao é possivel tirar toda, 

pois € preciso que chegue caudal ecolégico também a foz, porque nao € a 

falta, nao € a questao do Tejo algumas vezes ter agua ou nédo, porque isso 

¢é criado artificialmente com a construgao das barragens, que € por isso 

que se tem debatido por caudais ecologicos. O que é necessario é garantir 

alternativas, um acude basta ter um metro e as espécies piscicolas ja nao 
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fazem a migragao. Referiu que temos na Europa, uma estratégia europeia 

para a biodiversidade 2030 que quer libertar vinte e cinco mil km de rios, 

ou seja aumentar a conetividade fluvial dos rios europeus uma vez que € 

isso que promove a biodiversidade, aquilo que € mais rico em 

biodiversidade sdao as zonas humidas, sao rios, € a agua e é isso que se 

quer recuperar e portanto, intervimos nesses sentido e estabelecemos 

principios nesse sentido ou entdo, assumimos que queremos pelo meio 

mais facil que é criar uma barreira. Ha sempre prejuizos que quem fica a 

jusante fica sem agua e a montante ficam submersos. ---------------------- 

O Senhor Presidente da Assembleia no uso da palavra informou que a 

comissao permanente vai reunir para elaborar parecer, para ser 

submetido para o executivo, até ao dia 15 de janeiro. (Anexo 4)----------- 

Encontrando-se na sessao 18 deputados foi posta a votacao contra a 

construcdo do Acude, que foi aprovada por unanimidade com 18 

votos a favor dos Senhores deputados Nuno Gomes, José Salvado, 

Eduardo de Oliveira do PPD/PSD, Alfredo Coelho do CHEGA, Paula 

Duarte da CDU-PCP/PEV, Joao Gralha, Fatima Martins, César 

Cardigos, Paulo Constantino, Benjamim Reis, Vitorino Monteiro, 

Carla Cardoso, José Pereira de Sousa, Antonio Falua da Costa, 

Manuel Honério, Miguel Homem, José Pimenta e Antonio Augusto 

Ribeiro do PS. ------ommmm oo 

Aprovado em minuta por unanimidade. ---------=---mmmmmmmmm e 

Ponto catorze - Apreciacdao e deliberacao da proposta da Camara 

Municipal referente a 1° Revisdo ao Or¢camento de 2024, nos 

termos do POCAL e alinea a) do n°. 1 do artigo 25° da Lei n°. 

75/2013, de 12 de setembro; 

Aberto o periodo para usar da palavra e debate tematico pelo 

presidente da mesa da Assembleia Municipal, ndo houve @ 

¢ 
3OM



A DABN 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

intervencdes por parte dos Senhores Deputados. ----------=---=-nemunanman 

Encontrando-se na sessdo 18 deputados foi posta a votacao a 

proposta em epigrafe, que foi aprovada por unanimidade com 18 

votos a favor dos Senhores deputados Nuno Gomes, José Salvado, 

Eduardo de Oliveira do PPD/PSD, Alfredo Coelho do CHEGA, Paula 

Duarte da CDU-PCP/PEV, Joao Gralha, Fatima Martins, César 

Cardigos, Paulo Constantino, Benjamim Reis, Vitorino Monteiro, 

Carla Cardoso, José Pereira de Sousa, Antonio Falua da Costa, 

Manuel Hondrio, Miguel Homem, José Pimenta e Antonio Augusto 

Ribeiro do PS. e 

Aprovado em minuta por unanimidade. ----===ssnmmmmemmme e 

Ponto quinze - Apreciacdo e deliberacdo dos Documentos 

Previsionais de Gestao para 2025, Or¢camento, Grandes Opcées do 

Plano e Mapa de Pessoal, nos termos da alinea a) do n°. 1 do artigo 

25°da Lei n°. 75/2013, de 12 de setembro; ----------=========nmmmmoeemmmmmu- 

Intervencao do Senhor Presidente da Camara, referiu que o Or¢amento 

de 15,4 milhdes de euros (ME) para 2025, valor que representa uma 

ligeira diminuicdo relativamente ao deste ano (15,9 ME), que reflete uma 

diminuicdo de cerca de meio milhdo de euros em relacdao a 2024, 

justificado pelo encerramento do Portugal 2020 e por via dos 

investimentos a realizar em dois anos — 2025 e 2026, tendo destacado 

como forca motriz de alavancagem da atividade economica, sobretudo a 

local, o refor¢o das aquisigoes de bens e servigos correntes e de capital, 

dos gastos com pessoal e das transferéncias, quer as correntes, quer as 

de capital. Com um investimento inicial previsto, em 2025, de 6,1 milhdes 

de euros (ME), que traduz um decréscimo de 0,3 ME face ao ano em 

curso, o “maior destaque das Grandes Opc¢oes do Plano (GOP) pertence a 

coesdo social, com uma elevada afetacdo de recursos a habitacao, a 
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educacdo, aos transportes e vias de comunicacao e a servicos coletivos”. 

As transferéncias de capital, notou, traduzem-se em candidaturas a 

fundos comunitarios, essencialmente para financiamento das obras, com 

destaque para os ja aprovados ao nivel dos conjuntos habitacionais (1,3 

milhao de euros), de forma a melhorar as condigoes das familias que ai 

residem, assim como das comunidades desfavorecidas. A habitacao e 

servicos coletivos, com um investimento previsto de 1,4 milhdes de euros, 

representa uma descida de 8% face ao or¢amento inicial de 2024, e 

traduz-se sobretudo na aquisicao de projetos para a requalificagdo de 

conjuntos habitacionais em 2025. Ainda para 2025, as obras ao nivel da 

reabilitacdo, conservacdo e manutencao de edificios escolares, 

nomeadamente na Escola Ciéncia Viva e Jardim de Infancia de Vila Nova 

da Barquinha, e ao nivel da melhoria das condi¢des de conforto e 

mobilidade no concelho, com o inicio do procedimento com vista ao 

melhoramento de arruamentos municipais e ao nivel da eficiéncia 

energética” dos edificios publicos. Ao nivel do turismo, um dos principais 

motores da economia do concelho, vai manter a aposta na marca Visit 

Barquinha’ com a missao de representar um destino atraente e 

diferenciado, e destacou, ao nivel da cultura, o investimento na 

conservacgao dos equipamentos municipais, auditorio e biblioteca, e no 

servico educativo na Galeria Municipal e Centro de Interpretagao 

Templéaria. Ao nivel da intervenc¢ao social, o municipio releva a resposta 

multissetorial e concertada do projeto Radar Social, no ambito do Plano 

de Acao das Operacgoes Integradas dos Territorios de Intervencao para as 

necessidades, problemas e desafios presentes em comunidades mais 

desfavorecidas, tendo afirmado ainda que vai continuar a apostar no 

sucesso escolar e na luta contra o abandono precoce. Desporto, 

associativismo e protecdo civil sdo outras das prioridades a par d@ 
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ambiente, onde a palavra de ordem é a sustentabilidade, com a adocao 

de energias limpas e renovaveis, a reutilizagao e reciclagem de residuos e 

a promog¢ao de uma economia circular. Relativamente a politica fiscal, 

também viabilizada com os votos favoraveis do municipio segue um 

principio que € o da estabilidade dos impostos, mantendo o Imposto 

Municipal sobre Iméveis (IMI) em 0,32% sobre prédios urbanos (a lei 

permite a defini¢do da taxa entre 0,3% e 0,45%), com uma majoragao de 

30% no caso dos prédios degradados, devolutos e em ruinas. Continuara 

a ser aplicada a redugdo no IMI para agregados familiares consoante o 

numero de dependentes a cargo. Quanto ao Imposto sobre Pessoas 

Singulares (IRS) para o ano de 2025, mantém-se a taxa de participagao 

de 5%, com devolugao de 0,5%. Ja na Derrama continua a vigorar a 

isencado a aplicar as empresas com sede social no concelho com volume 

de negocios até 150 mil euros, enquanto para as que nao tém sede no 

concelho ha um imposto de 1,5% sobre o lucro tributavel. ----------------- 

Intervencdao da Senhora Deputada Paula Duarte da CDU-PCP/PEV 

Referiu que € o ultimo or¢camento do Senhor Presidente e gosta de pensar 

o seguinte, o que nos distingue € o que nos da graca, em democracia o 

jogo é feito assim, com a oposi¢do mas também com alguma parcimonia, 

¢é verdade sim que tem sido obtido no Municipio alguma estabilidade 

financeira que foi conseguida com esforgo coletivo, executivo e Municipes. 

Este orgcamento, este resumo feito pelo Senhor Presidente, ja tinha sido 

discutido em reuniéo particular com a bancada, algo que a apraz muito 

que aconteca sempre ha ja alguns anos no Municipio da Barquinha e que 

podia ser apanagio de outros Municipios vizinhos, poderem fazer o 

mesmo porque de fato da uma confianca e uma transparéncia na maneira 

como se faz politica e como se joga com o dinheiro de todos. Informou 

gque nao vai criar nenhuma oposicdo num orgamento equilibrado @ 
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portanto o voto da bancada da CDU, sera o que ja tem sido nos ultimos 

Intervencdo do Senhor Presidente da Assembleia referiu que o 

orcamento, € analisado, discutido, com os varios partidos no sentido de 

encontrar as melhores solucdes. Salientou a intervencao da Deputada 

Paula e o trabalho do Municipio neste aspeto, porque temos muitos sitios 

onde 1SS0 NA0 ACONTEECE. —=-==-== == m = m oo 

Dada a palavra ao Senhor Presidente da Camara esclareceu o seguinte, 

referiu que fez questao nao tem sido nos outros orcamentos, mostrar o 

rosto de quem trabalha, a Susana tem sido excedivel. Sabia que nao havia 

discussoes, até pelo debate referido pela Senhora Deputada Paula 

Duarte, o orcamento melhorou, ha transparéncia. Por ser o ultimo 

orcamento, o Senhor Presidente da Camara quis que a Susana estivesse 

presente na mesa do executivo para enaltecer o trabalho desenvolvido 

pela funcionaria da autarquia. ---------=-----mmmmmmm o 

Encontrando-se na sessdo 18 deputados foi posta a votacido a 

proposta em epigrafe, que foi aprovada por maioria 5 abstencdes dos 

Senhores Deputados Nuno Gomes, José Salvado, Eduardo de Oliveira 

do PPD/PSD, Alfredo Coelho do CHEGA, Paula Duarte da CDU- 

PCP/PEV e com 13 votos a favor dos Senhores deputados, Joao 

Gralha, Fatima Martins, César Cardigos, Paulo Constantino, 

Benjamim Reis, Vitorino Monteiro, Carla Cardoso, José Pereira 

Sousa, Antonio Falua da Costa, Manuel Honério, Miguel Homem, 

José Pimenta e Antonio Augusto Ribeiro do PS. ---------memmmmmmcmaananns 

Aprovado em minuta por unanimidade. ------------mmmmm e 

Ponto dezasseis - Substituicdo do membro designado para a 

comissao alargada da CPCJ, por motivos de indisponibilidade, nos 

termos do artigo 17° da Lei 147/1999, de 1 de setembro, alterada 
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pela Lei n°. 142/2015, de 8 de setembro, na atual redacao. -------------- 

Lista apresentada pela Mesa da Assembleia composta por: ---------=---- 

Ana Rita da Silva Vieira. -----—---=--mmmm oo 

Posta a votacdo secreta, foi aprovada a lista apresentada com 17 

votos a favor e um contra. -----=--=mmmmmem el 

O Senhor Presidente da Camara solicitou a palavra para justificar as 

auséncias das Senhoras Vereadoras. Informou que a Senhora Vereadora 

Paula Silva se encontra internada desde o dia 8 de dezembro, e a Senhora 

Vereadora Marina Honoério esta de baixa médica de longa duragao por se 

encontrar com uma gravidez de risco. Mais informou que a partit do dia 

1 de janeiro o Senhor Vereador Manuel Mourato passara a tempo inteiro. 

Terminada a Ordem de Trabalhos, o Senhor Presidente da Assembleia 

Municipal deu por encerrada esta sessdo ordinaria, pelas vinte e trés 

horas e vinte e trés minutos, para constar se lavrou a presente ata que 

depois de aprovada, vai ser assinada pelos senhores Presidente da 

Assembleia Municipal e Secretarios: —-------=----—mmmmmm oo 

O Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

pnio Augusto’ Ribeiro) 

O Senhor Primeiro Secretario da Mesa da Assembleia 

JofiZv %fi/fi/ /NWLJ 61’6{“45{ 
(Joao Manuel Alves Gralha) 

O Senhor Segundo Secretario da Mesa da Assembleia 

Nafia de f&hue Covternte do 8 VNeauke, 
(Maria de Fatima Couteiro da Silva Martins) 
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LISTA DE ANEXOS 

Anexo 1 | Lista de Expediente 

Anexo 2 | Informacéao Escrita do Senhor Presidente da Camara 

Proposta apresentada pela Assembleia para o executivo 
Anexo 3 . . . . 

camarario acerca do projeto Biopark 

Documento de apoio a Comissao de Urbanismo, Ambiente, 

Anexo 4 | Transito e Comunicagoes, acerca do ponto 13 da Ordem de 

Trabalhos 
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Municipio de Vila Nova da Barquinha 
ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

Arexo 

EXPEDIENTE 

20/12/2024 

Email de 6/10/2024 do Deputade Antdénio Nabo 

Martins— Informar da auséncia na ultima assembleia 

municipal; 

Oficio n® 39 de 2024/10/11 - Liga dos Combatentes - 

Ceriménia do dia dos Finados; 

Email de 2024/10/14 - Gabinete do Primeiro Ministro 

— informar da rececdo da Mocdo enviada por esta 

Assembleia Municipal; 

Oficio n°42 de 2024/10/08 - Liga dos Combatentes - 

Ceriménia do dia do Armisticio, dia 13 de novembro; 

Email de 2024/10/17 - Grupo parlamentar do PCP- 

informar da rececdo da Mocdc enviada por esta 

Assembleia Municipal; 

Oficio n® 1200 de 2024/10/24 - Céamara Municipal de 

Vila Nova da Barquinha - Qualificagdo do Projeto de 

Interesse Municipal - Progresso Scream, Lda; 

Email de 2024/10/31 - Santa Casa da Misericérdia de 

Vila Nova da Barquinha - convite para a cerimdénia de 

abertura do Lar Residencial e Residéncia de 

autonomizacdo e incluséo; 

Email de 2024711/07 - ANAM - Orcamento de 2025; 

Email de 2024/11/15 - Chefe de Estado Maior do 

Exércite - Convite para a Cerimdénia de Tomada de 

Posse do Comandante do Regimento de Engenharia n°l, 

Tancos; 

Oficio n°1308 de 2024/11/15 - Camara Municipal de 

Vila Nova - Pedido de isencédo de prorrogacdo de IMI; 

Oficio n® 1309 de 2024/09/11 - Céamara Municipal de 

Vila Nova da Barquinha - Regulamento Municipal de 

Funcionamento Recintos Desportivos; 

Email de 2024711/19 - ANAM - Quota para 2025; 

Email de 2024711/21 - Chefe de Estado Maior do 

Exército - Convite para a Cerimbénia de Tomada de 

Posse do Comandante da BRR, Tancos;
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Oficio n® 1346 de 2024/09/11 - Pedido de isencdo de 

prorrogacdo de IMI; 

Oficio n° 1347 de 2024/11/28 - Cémara Municipal de 

Vila Nova da Barquinha - Plano de Prevengdo de 

Riscos de Corrupgdo e Infragdes Conexas; 

Oficio n® 1348 de 2024/11/28 - Cémara Municipal de 

Vila Nova da Bargquinha - Documentos Previsionais de 

Gestdo para 2025 - Orcamento, Grandes opg¢des do 

Plano e Mapa de Pessoal; 

Oficio n° 1349 de 2024/11/28 - Cémara Municipal de 

Vila Nova da Barquinha - Contratos de execugédo 

interadministrativo e delegacdo de competéncias com 

as Juntas de Freguesia; 

Email de 2024/12/05 - Deputado Anténio Nabo Martins 

— Informar que ndo pode estar presente na sessdo do 

dia 20 de dezembro; 

Oficio n® 1390 de 2024/12/12 - Camara Municipal de 

Vila Nova da Barquinha - Bark/Biopark Barquinha - 

documentagao do promotor; 

Oficio n® 1391 de 2024/12/12 - Céamara Municipal de 

Vila Nova da Barquinha 1%. revisdo ao orgamento de 

2024; 

Oficio n° 1392 de 2024/12/12 - Cémara Municipal de 

Vila Nova da Barquinha - Majoragdo das taxas do 

Imposto Municipal sobre Iméveis (IMI)prédios 

degradados; 

Oficio n° 1393 de 2024/12/12 - Céamara Municipal de 

Vila Nova da Barquinha - Majoragdo das taxas do 

Imposto Municipal a aplicar a prédios devolutos e em 

ruinas; 

Oficio n°® 1394 de 2024/12/12 - Céamara Municipal de 

Vila Nova da Barquinha - Plano Municipal de 

Emergéncia de Protegdo Civil de Viloa Nova da 

Barquinha; 

Email de 2024/12/18 - Comissdo de Protecdo de 

Criancas e Jovens - Pedido de substituicdo de 

membro; 

Carta 20 de dezembro - Rosa Lopes, Gongalves Mendes 

e Associados SROC, Lda - Informacdo sobre a situacdo 
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econémica e financeira semestral referente ao 1°. 

Semestre de 2024; 

Email de 2024/12/19 - Deputada Municipal Anabela 

Simdes -~ pedido de Jjustificagdo e substituicéo 

sessdo da Assembleia de 20 dezembro de 2024;
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Informacio Escrita do Exmo. Presidente da Cimara Municipal 
20 de dezembro de 2024 

Exmos. (as) Senhores (as), 

Presidente da Assembleia Municipal 
Deputados (as) da Assembleia Municipal 
Senhores (as) Vereadores (as) 

Minhas Senhoras e Meus Senhores 

Informag@o escrita nos termos do art.® 25 do n. °2 da alinea c) da Lei 75/2013, de 12 de setembro 

Divisdo Municipal de Servicos Técnicos J 

Chefia e Niicleo de Ordenamento Territorial 

Revisdo do PDM 
Foi recebido em 09/07/2024 o parecer da CCDRLVT sobre a “Revisdo da delimitagédo da REN - verséo datada 
de abril de 2021”. Serd agendada reunifio com a equipa da revisdo do PDM e REN. 
Reabilitagdo urbana 

. PERU Atalaia - Ampliagdo do Plano Estratégico face a ampliagdo da ARU de Atalaia — Consulta 
publica — publicado pelo Aviso n.° 24862/2024/2 no DRE — 2.? série, n.° 216, de 07/11/2024. Emitido parecer 
favoravel do IHRU, recebido em 09/12/2024. 

o ARU do Pedregoso - Proposta de atualizagdo de prazo - concluido - publicado pelo Aviso n.° 
23329/2024/2 no DRE — 2.” série, n.° 204, de 21/10/2024. 

. ARU da Fonte da Moita - Proposta de atualizagfio de prazo — concluido - publicado pelo Aviso n.° 
22166/2024/2 no DRE — 2.* série, n.° 193, de 04/10/2024. 
Projetos e estudos prévios 

. Fonte da Moita - alargamento do caminho e instalagdo de nova drea de estacionamento entre as ruas 
Elisio Gomes e do Alto da Fonte, projeto de execugdo ainda ndo concluido. 

. “Escola Priméria de Vila Nova da Barquinha / Cento de Ciéncia Viva - medi¢do de paredes exteriores e 
toldos exteriores para pintura, substituicdo de janelas e pavimentos exteriores para efeitos de candidatura - em 
curso (aguarda atribuigdo de titulo do projeto). 

. Investimento RE-C03-i02: Acessibilidades 360° - Aviso n.° 06/C03-i02/2024 - PIEP — Programa de 
Intervengdo em Edificios Plblicos - Plano de Acessibilidades - Atendimento Acessivel — 2* Fase / Centro 
Cultural - candidatura aprovada. 

o Investimento RE-C03-i02: Acessibilidades 360° - Aviso n.® 08/C03-i02/2024 - PIEP — Programa de 
Intervengdo em Edificios Publicos - Elaboragéio do Plano de Acessibilidades - Atendimento Acessivel - Secgio 
de Aprovisionamento - candidatura no valor de 12 269,90€, submetida em 29/11/2024. 

° Investimento RE-C03-i02: Acessibilidades 360° - Aviso n.° 08/C03-i02/2024 - PIEP - Programa de 
Intervengdo em Edificios Publicos - Elaboragéo do Plano de Acessibilidades - Atendimento Acessivel - Unidade 

de Obras e manutengdo - candidatura no valor de 13 114,30€, submetida em 29/11/2024. 

Procedimentos de aquisi¢do de bens ou de servigos: 

o Aquisigdo de servigos para a elaboragfo do projeto de execugdo “Parque Piiblico de Habitagdo a Custos 
Acessiveis — Edificio de Habitagdo Coletiva” - Informagdo n.® 1568 de 28/10/2024, de Andlise do Estudo 
prévio. Aprovado. 
Alteragdes aos procedimentos dos processos urbanisticos 

. Corregdes e ajustamentos aos formuldrios (requerimentos), elementos instrutérios e modelos de resposta 
dos processos urbanisticos, face as alteragdes introduzidas pelo DL 10/2024, de 8 de janeiro (Simplex Urbanistico) 
e a publicagdo das Portarias 71-A/2024, 71-B/2024, 71-C/2024 e 75/2024 - em curso; 

. Plataforma de Desmaterializagio de Processos Urbanisticos da Cdmara Municipal - novas corregdes e 
ajustamentos aos formularios (requerimentos) e elementos instrutérios para o NOPAPER dos processos 
urbanisticos - iniciado. 

@, 7 
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Atendimento publico por marcagio (2.* feiras) 

. Foram realizadas 45 reunides de atendimento piiblico/projetistas/municipes com marcago; 

° Foram realizadas 12 reunides de atendimento ao publico/projetistas/municipes se marcagdo 
Antncios de imoveis - Portal Casa Pronta 

e Informagdes escritas sobre o exercicio do direito de preferéncia na aquisi¢do dos imdveis identificados 
no Portal Casa Pronta para pronincia do drgdo executivo: 38 an(incios; 

o Registo do direito de preferéncia dos imdveis anunciados no Portal Casa Pronta. 
Participagio em procedimentos concursais 

. Juri de 2 procedimentos concursais para candidatos com vinculo de emprego publico, para as carreiras e 
categorias de técnico superior — Arquitetura (ref. A - presidente) e Engenharia Civil (ref. B - vogal). 

° Procedimentos concursais para candidatos com vinculo de emprego publico, para a carreira e categoria 
de técnico superior — Arquitetura (ref. A) — Homologagdo da lista unitiria de ordenagéo final publicada pelo 
Aviso n.° 27672/2024/2 do DRE - 2° série, n.° 238 de 09/12/2024. 
Consolidagdo da mobilidade intercategoria na carreira de coordenador técnico 

. Consolidagdo da mobilidade - Maria Jodo Gruinho, publicada pelo Aviso n.° 27373/2024/2 do DRE - 2° 
série, n.° 236 de 05/12/2024. 

Subunidade - Sec¢iio de Urbanismo e Edificacfio, apoio técnico e administrativo 
Atendimento phblico 

No Balcdo do Atendimento Piblico foi efetuado o atendimento relacionado com assuntos de urbanismo, 

cemitério municipal, e outros assuntos diversos, de acordo com o quadro seguinte: 

TEMPO MEDIO DE 

MESES oy ATENDIMENTO ASSUNTOS TRATADOS 
(N-* Municipas) (Minutos / Municipe) 

setembro/24 61 26,31 

outubro/24 119 33,95 Urbanismo: 77,37% 
Cemitério: 4,89% 

novembro/24 113 28,63 Outros/informagdes: 17,74% 

dezembro/24 34 25,44 

Total/média 327 28,58 

Licenciamento de obras particulares 

Foi efetuada a apreciagfio dos seguintes processos: 

Processos Quantidade 

Requerimentos diversos associados a processos de obras 219 

Comunicagfio prévia de obra isenta controlo prévio 3 

Licenciamento de construgfio de moradia / anexo 2/0 
Licenciamento de demoligfo 1 

Licenciamento de empreendimento turistico - TER 1 

Comunicagfio prévia de construgfo de habitagéio / anexo 8/2 

Comunicagdo prévia ampliagio empreendimento turistico 1 

Comunicagéo prévia de obra de estabelecimento industrial 1 
LegalizagGes diversas em habitagdes e/ou anexos 8 

Pedidos de vistorias 3 
Informagdes prévias (art.° 14.° RTUE) | 

Direito a informagéo / viabilidade (art.® 110.° RJUE) 18 

Publicidade 4 

Requerimentos deferidos ou aceites 139 

Requerimentos indeferidos 7 

Requerimentos aprovados por deliberagfo camardaria 18 
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Requerimentos ndo aprovados por deliberagio camaréria 1 

Requerimentos rejeitados liminarmente 1 
Certidoes emitidas 26 

Elaboragdo de utilizagdes 5 

Elaboragdo de comunicagdes prévias 13 

Elaborag#o de licengas de obras 14 

Elaborag#o de aditamentos de loteamentos 1 

Elaboragéo de licengas de ocupagio da via piiblica 10 

Foram emitidas as seguintes licengas, comunicagdes prévias e utilizacdes: 
LICENCAS / COMUNICAGCOES PREVIAS / UTILIZACOES N.° DE EMITIDAS 

Licengas de construgéo / Licengas de legalizagfo 5/17 
UtilizagBes e averbamentos 5 

Licengas de ocupagfo da via piblica (motivo de obras) 6 

Licengas de ruido por motivo de obras - 
Comunicagéo prévia de construgfo 11 
Publicidade 4 

Dindmica edificatéria 
De acordo com o quadro seguinte, e referente ao perfodo decorrido entre 12/06/2024 e 10/12/2024, 
verifica-se que as areas de construgdes novas nos ultimos 6 meses se registaram nas freguesias de Vila 
Nova da Barquinha, Atalaia e Praia do Ribatejo, com maior expressdo na freguesia de Vila Nova da 
Barquinha. 

V.N. Atalaia Praia do Tancos Total 
Barquinha (m2) Ribatejo (m2) (m2) 

(m2) (m2) 

Area de Construgdo Nova 2.062,91 432,10 162,54 - 2.657,55 

Area de Construgdo Reabilitada 199,35 - - - 199,35 
Unidades Utilizagio Novas: 

Habitacgdo 10 3 1 - 14 
Com./Serv./Ind./Armaz. (C/S/I/A) 1(C) - - - 1 

Unidades Utilizagdo Reabilitadas: 

Habitagédo 1 - - - 1 

Com./Serv./Ind./Armaz. (C/S/I/A) - - - - - 

Outras tarefas da Sub-Unidade: 

e Fornecimento de copias (simples e autenticadas) aos servigos municipais e aos municipes; 

o Emissdo de licengas de ruido (eventos): 7; 

» Realizag¢do de medic¢des a processos de obras particulares para efeitos de calculo de taxas: 25, 

e Despacho e apoio técnico 8 DMST, DMOM e Sra. Vereadora; 

e Distribui¢do de despachos pelos funcionarios; 

. Arquivo — Arrumagio e pesquisa de processos de obras pedidos pelos funciondrios da DMST; 

. Arrumagéo e ordenag@o dos arquivos da DMST; 

. Carregamento de ficheiros na Plataforma Eletrénica de Informagdo de Licenciamento de Taxis; 

J Preenchimento da base de dados de processos de obras para apoio ao SIG: 54 processos registados (28 
do ano 2024 e 26 do ano 2016). 

Além de todo o apoio administrativo 4 Divisdo, na elaboragdo de oficios e tramitagéo de correspondéncia ou 
processos e arquivo, realgam-se os seguintes trabalhos: 

e 
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J Gestdo dos processos de obras particulares: saneamento liminar, despachos de aperfeigoamento, 
controlo de cumprimento de prazos, e prestagdo de informagdes aos interessados (presencial, por comunicagdo 
eletrénica e por via telefénica); 

. Envio mensal ao INE sobre informagéo de indicadores das operagdes urbanisticas; 

. Envio de ficheiros das operagdes urbanisticas a4 Autoridade Tributaria (art.° 128.° do CIMI); 

. Consulta a entidades externas através do Portal do RJUE - SIRJUE (art.® 13.° do RJUE); 

. Inser¢do de elementos instrutdrios de processos no portal do SIRJUE; 

o Notificagdes recebidas no BdE (portal AMA) / SIR (IAPMEI) de processos submetidos: 12 / -; 

o Apuramento de valores das taxas de construgdo / ocupagdes de via pulblica / utilizagbes para 
licenciamento; 

. Elaboragéo de editais. 

Nicleo Cemitério Municipal e tarefas administrativas de apoio 8 DMOM: 

e Elaboragio do expediente relativo aos cemitérios municipais (processamento de 31 requerimentos): 

. Pesquisa, no Arquivo Municipal, de proprietdrios de covais e ossérios; 

. Organizagdo do arquivo do cemitério municipal; 

. Criagfio de pastas de arquivo de todos os alvards de ossarios e sepulturas; 

. Atualizagdo dos livros de registo de inumagdes e de requerimentos; 
) Atualizagdo das fichas de coval; 

. Atualizagdo da lista de interessados em concessionar covais; 

. Elaboragéo de oficios e emissdo de faturas; 

. Elaboragédo de Edital para 2025 das exumagdes a realizar, relativas ao ano de inumagéo de 2010; 

o Fornecimento de esclarecimentos, relacionados com o servigo de cemitério, presencialmente no servigo 
de atendimento ou telefonicamente, quando solicitado; 

° Digitalizagéo dos processos referentes ao Cemitério Municipal; 

o Atualizagdo da listagem dos dados referentes as inumagdes e as concessdes de covais e 0ssdrios; 

o Atualizagdo da informagfio existente no programa do cemitério, concessdo de covais e ossarios, 
inumagdes, trasladac¢des, obras executadas nos covais. 

o Outros servigos de apoio 8 DMOM: 

. Expediente referente ao Arquivo Municipal; 

Conferéncia de faturas e preenchimento de mapas do consumo de combustivel das viaturas municipais; 

Envio do mapa mensal de assiduidades dos reclusos; 

Receber e entregar as despesas do fundo permanente; 

Conferéncia e envio aos R.H. do trabalho extraordinario dos funcionarios das oficinas; 

Conferéncia e envio ao Chefe DMOM das refeigdes dos reclusos; 
Insergéo das horas da méo de obra do funcionério afeto as oficinas municipais no programa OAD (obras 

por administragio direta); 

o Inser¢do no programa OAD de viaturas que andam em trabalhos didrios com os funciondrios afetos ds 
oficinas municipais; 

. Insergédo no programa OAD sobre a manutengéo das viaturas existente do municipio; 

e Envio ao Estabelecimento Prisional de Torres Novas das assiduidades dos reclusos; 

. Encaminhamento do expediente do Chefe DMOM para o Presidente e Vereador; 

o Organizagéo dos dossiers das empreitadas e das aquisi¢des de servigos; 

. Elaboragdo de graficos e tabelas dos custos dos combustiveis do ano 2024 para o Chefe DMOM; 

. Acesso a plataforma Acingov para impressdo de documentos referentes as empreitadas. 
Niicleo de Informacéio Geogrifica Municipal 

o Georreferenciagdes de implantagdes de edificios e das comunicagdes de utilizagao; 

. Analise das fichas de Seguranga contra Incéndios em Edificios e das Medidas de Autoprotegdo; 

J Atualizagdo do edificado e os dos niimeros de policia; 

. Marcagéo dos novos processos introduzidos na aplicagio SPO/AIRC; 

o Elaboragiio de mapas para os servigos; 
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. Apoio a DMOM na criagéo de aplicagdes para levantamentos de campo e respetivos mapas; 

. Estruturagdo da informagfo sobre os loteamentos para insergdo em SIG. 

L Divisdio Municipal de Obras Municipais 

Apoio 2 DMST na realizagdo de vistorias para efeitos de avaliagdo do estado de conservagdo de imdveis, vistorias 
para efeitos de licengas de utilizagio e andlise de projetos de obras particulares; 

Conclusdo do procedimento concursal para constituigdo de relagdo juridica de emprego publico em regime de 
contrato de trabalho por tempo indeterminado — cinco assistentes operacionais, cujo despacho de homologagdo foi 
publicado no Diario da Reptiblica sob o Aviso n.° 27671/2024/2, de 08/12/2024; 

Informagdes diversas relativas a necessidade de realizagdo de trabalho extraordindrio relativa a atividades e 
servigos prestados pela autarquia 4 populagdo, designadamente para abertura e fecho de instalagdes sanitarias 
publicas, abertura e fecho do cemitério municipal, preparagdo das cerimdnias do 1 de novembro e transporte das 
equipas de reclusos, no &mbito do Protocolo entre a cdmara municipal e a diregdo-geral de reinsergéo e servigos 
prisionais; 
Fiscalizagdo e acompanhamento técnico da empreitada de Obras Publicas que tem por objeto a “Valorizagdo da 
Igreja Nossa da Senhora da Conceigéo Matriz de Tancos™; 
Elaboragdo do procedimento para contratagdo do servigo de refei¢gdes em restaurante para os reclusos, no dmbito do 
Protocolo entre a cdmara municipal e a dire¢io-geral de reinser¢do e servigos prisionais; 
Elaboragdo do procedimento de contratagdo pilblica para a aquisigdo de servigos de controlo de pragas — 
desratizagdo e desbaratizagfo dos sistemas de drenagem puiblicas de dguas residuais pluviais — 3.* campanha do ano 
2024; 
Elaboragdo do procedimento de contratagio publica para a aquisigdo de servicos de controlo de pragas — 
desratizagfo das piscinas municipais — Piscina Tejo e Piscina Zézere; 
Elaboragéo e conclusdo do procedimento para aquisi¢do do projeto de execugdo para substituigdo dos passadigos 
flutuantes do cais do Castelo de Almourol; 

Elaboragdo e concluséo do procedimento para realizagdo da empreitada de obras plblicas para substituigdo dos 
passadicos flutuantes do cais do Castelo de Almourol —em fase de elaboragfo da minuta do contrato; 

Elaboragdo do procedimento para pesquisa e quantificagdo da Legionella nos seguintes estabelecimentos 
municipais: 

e Piscina Tejo; 

e Piscina Zézere; 

e Parque desportivo de Atalaia; 

e Pavilh@o gimnodesportivo de Vila Nova da Barquinha; 

e Pavilhdo gimnodesportivo de Praia do Ribatejo; 

e Centro Escolar e CIEC, Vila Nova da Barquinha; 

e Jardim de Infancia de Vila Nova da Barquinha; 

e Jardim de infancia de Atalaia; 

e Jardim de infincia de Moita do Norte; 

e Jardim de infincia de Praia do Ribatejo. 
Elaboragéio e conclusio do procedimento para aquisigdo de servigos de manutengdo dos extintores da USF de Vila 
Nova da Barquinha; 
Elaboragdo e conclusdo do procedimento para aquisi¢do de servigos de Eficiéncia Energética para o Concelho de 

Vila Nova da Barquinha, cujo adjudicatario é a MédioTejo 21; 
Elaboragdo do procedimento para aquisi¢do 6 abrigos de passageiros para transportes publicos — 3 abrigos para 
zonas urbanas e 3 abrigos para zonas rurais. Os abrigos para as zonas urbanas encontram-se no armazém para 
montagem, sendo que se aguarda a entrega dos abrigos para as zonas rurais; 

¢ 
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Elaboragdo do procedimento para aquisi¢do do relatério geolégico e geotécnico no d&mbito da elaboragio do Projeto 
de Execugio de Arquitetura e de Especialidades do Parque Publico de Habitagdo a Custos Acessiveis — Edificio de 
Habitagdo Coletiva. Aguarda-se pela realizagdo dos trabalhos de campo, previstos para a semana de 09/12 a 13/12; 
Acompanhamento da elaboragéo do Projeto de Execugdo de Arquitetura e de Especialidades do Parque Publico de 
Habitagdo a Custos Acessiveis — Edificio de Habitag8o Coletiva — Elaboragdo de proposta de aprovagio do estudo 
prévio; esclarecimentos de dtividas e definigéo de regras para elaboragdo dos projetos de especialidades; 
Elaboragdo do projeto de execugdo para Requalificagdo de Estradas e Caminhos Municipais — em curso; 
Acompanhamento do PAPERSU 2030 do Municipio e participagio em reunido reunides com vista & sua aprovagao; 
Concluséio do procedimento de contratagdo da empreitada de obras publicas para Intervengdo em Espago Publico — 
Promogdo da Mobilidade e Seguranga para Circulagdo Pedonal, com data prevista para consignagdo no dia 
16/12/2024; 
Elaboragiio do procedimento para aquisi¢do de uma bomba de circulagfio para o sistema de retorno de dgua quente 
da Escola D. Maria 11, Vila Nova da Barquinha; 
Elaboragéo do procedimento para aquisi¢@io de servigos de reparagio da caldeira do sistema de produgdo de AQS e 
ar ambiente da Escola D. Maria II, incluindo proposta de aquisi¢do de uma caldeira nova, no ano 2025; 
Conclusdo do procedimento de aquisi¢do de um aparelho de ar condicionado para a sala do servidor da USF de 
Vila Nova da Barquinha; 

Preparagdo de informagdo para elaboragéo interna do projeto de execugéo para requalificagdo do Centro Escolar de 
Vila Nova da Barquinha (ECV); 

Conclusdo do procedimento de aquisicdo de servigos para reparagio da cadeira 3 da Piscina Tejo — todos os 
equipamentos estdo em servico; 
conclusdo do procedimento de contragdo do projeto de execugfio da um posto de carregamento de veiculos 
elétricos, no Centro de Saide de Vila Nova da Barquinha — projeto entregue. Aguarda informagfo da Vereadora 
Marina sobre a oportunidade de execugdo da obra; 
Reunifo com os técnicos do Patriménio Cultural para avaliagdo do estado de conservagéio das fachadas pétreas da 
Igreja Matriz de Atalaia — aguarda-se a entrega de relatério; 
Acompanhamento do PAPERSU 2030; 
Para completar a informagdo geral, apresenta-se genericamente os trabalhos desenvolvidos pela assistente 
operacional da DMST afeta 8 DMOM, lolanda Sousa, pelo eng. Miguel Lopes e pelo Assistente Técnico Carlos 
Lourengo: 

I- Resumo das Atividades do Servigo Administrativo da DMOM 

Elaboragéo dos oficios e emisséo de faturas e guias; 

Fornecimento de esclarecimentos, relacionados com o servigo de cemitério, presencialmente no servigo de 
atendimento ou telefonicamente, quando solicitado; 

Digitalizagdo dos processos referentes ao Cemitério Municipal; 
Atualizagdo da listagem dos dados referente 4s inumagdes a as concessdes de covais e ossdrios do Cemitério; 
Atualizagdo da informagdo existente no programa de cemitério, concessdes de covais e obras executadas nos 
covais; 

Reunides com o Fernando Dias para orientagdo do trabalho administrativo e das Oficinas Municipais, inclusive 

programas informéticos relativos ao cemitério; 
Todos os processos introduzi-los no programa Cemitérios na AIRC; 
Imprimir e arquivar todos os alvaras existentes no arquivo técnico. 
Resumo das atividades: 
Tratando-se a Ultima Assembleia Municipal do ano 2024, importa apresentar um resumo do servigo do cemitério 
municipal, entre janeiro de 2024 e novembro de 2024. 
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VEDIBOBE | concessAo OF | AVERBAMENTOS REQUERIMENTOS 

JANEIRO 8 1 ] 2 L 

FEVEREIRO H 1 3 

MARCO 8 1 1 2 
ABRIL 4 
MAIO 4 1 

hunho 2 3 2 
JULHO 2 2 

AGOSTO 1 

SETEMBRO 1 ‘ 1 

OUTUBRO b3 I 2 

NOVEMBRO 2 f 1 
DEZEMBRO 

|_ToraL 38 i 7 | 4 14 I 1 T 3 I 7 T 1 T 72 | 

INUMAGOES ENTRE JANEIRO E NOVEMBRO DE 2024 

IN
UM

AC
OE

S 

— il es 

® s s e Linear (Inumaldes) 

12 

Da analise do grafico supra, verificamos que que as inumagdes apresentam uma variagdo anual com tendéncia de 
descida, com maior incidéncia nos meses de janeiro a margo. 
Para a totalidade dos servigos do cemitério municipal, baseado na andlise dos requerimentos recebidos, verifica-se 
uma variagdo anual sem um padrdo estabelecido, mas com tendéncia de descida, conforme grafico seguinte. 
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NUMERO DE REQUERIMENTOS COM ENTRADA PARA 

ASSUNTOS DO CEMTERIO MUNICIPAL NO ANO 2024 

Numero de requerimentos 

Re
qu
er
im
en
to
s 

. eesse Linear (Nimero de 

o requerimentos) 

o 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 

Estando no final do ano, foi também elaborada uma andlise comparativa, entre 0 consumo de combustivel em 
maquinas e viaturas e o respetivo custo, como indicador de desempenho a Unidade de Obras Municipais (UOM). 
Conforme se observa, a UOM tem desenvolvido as tarefas de que se d4 informagdo nos relatérios para as 
Assembleias Municipais, tendo aumentado significativamente as respostas as solicitagdes, com uma redugdo de 
custos com tendéncia anual de descida, traduzindo-se, deste modo, em maior eficiéncia — fazer mais com menos 
recursos. 

COMPARAGAO ENTRE LITROS E CUSTOS DE COMBUSTIVEL 

NO ANO 2024 

8 000,00 
» 7000,00 
® 6000,00 / 
S 5000,00 
= 4000,00 
L) = 3000,00 e itros 
S 2 000,00 
= 1000,00 I e \(aloT 05 (€) 

0.0 Linear (Valores (£€)) 
O 0 O N B 0 0 O 0 H 0 0 ) e“\'& S q‘f@@& @Q' @y\ \&\\% \9& (90(;\ §Q}% «Q%%&%qu@%% 

¥ 
&) Q((:} v c:,é 0\3 $OA Q(""L 

Nota: Estudo estatistico elaborado pela AQ lolanda Sousa, com apoio da Divisdo de Obras e Manutengéo. 
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II- Manutengiio Integrada de Edificios e Espacos Piblicos: 

Atividades Desenvolvidas 
AVAC: 
Acompanhamento nas manutengdes preventivas e corretivas de AVAC; 
Manutengio curativa da caldeira das piscinas tejo; 
Seguranca dos Edificios: 
Acompanhamento dos alarmes de intruséo e de incéndio montados nos edificios Municipais; 
Eletricidade do Concelho: 

Conferéncia e acompanhamento do Consumos energéticos, alteragdo dos contadores para a nova geragdo, 
acompanhamento na substitui¢do das novas lumindrias com tecnologia Led; 
Reparagdo da iluminagdo do Parque Ribeirinho; 
Reporte de avarias na iluminagéo ptiblica e acompanhamento na sua reparagéo; 
Novos pedidos de ligagio e alteragdo da iluminagdo existentes. 
Eficiéncia Energética: 
Acompanhamento e confirmagdo da faturagdo energética, gas e eletricidade; 
Cooperagdo com a agéncia de energia. 
Elevadores: 
Contratagdo da manutengéo dos elevadores dos elevadores cuja responsabilidade é da Cdmara Municipal; 
Gestdo da manutengdo dos elevadores instalados nos Edificios Municipais; 

Gestdo das inspegdes a elevadores particulares instalados no Concelho. 
I1I-Servigo de Apoio Técnico: 

O presente relatério elaborado, visa dar a conhecer as principais atividades desenvolvidas durante o periodo 
solicitado. 
Apoio ao Centro Cultural com os transportes Escolares da ECV dia 13/09/2024. 

Apoio ao Centro Cultural com os transportes Escolares da ECV dia 16/09/2024, no periodo da tarde. 
Apoio ao Centro Cultural com os transportes Escolares da ECV dia 17/09/2024. 

Apoio ao Centro Cultural com os transportes Escolares da ECV dia 23/09/2024. 

Apoio ao Centro Cultural com o transporte do Dia da Defesa Nacional, Santa Margarida, dia 24/09/2024. 

Atualizagdo dos relatérios mensais dos parques infantis. 

Relatério de passadeiras para pedes no Concelho, com deslocagéo e marcagio na aplicagio. 

Inserir dados nos gréaficos e tabelas de controlo de caudais nos estabelecimentos desportivos. 

Fazer documento com apanhado de todas as estradas a intervencionar (pavimentar) para enviar ao desenhador. 

Fazer documento ECXEL acinGov, com todas as estradas a intervencionar, (pavimentar). 

Apoio ao Centro Cultural com os transportes Escolares da ECV dia 30/09/2024. 

Apoio ao Centro Cultural com os transportes Escolares da ECV dia 09/10/2024. 

Apoio ao Centro Cultural com os transportes Escolares da ECV dia 21/10/2024. 

Apoio ao Centro Cultural com os transportes para a Conferéncia Internacional dos Templarios, nos dias 09, 11 e 

15/10/2024. 

Elaboragéo de relatérios fotogréficos das obras de Valorizagdo da Igreja Nossa Senhora da Conceigdo, Matriz de 

Tancos. 

Acompanhamentos didrio das obras de Valorizagio da Igreja Nossa Senhora da Concei¢do, Matriz de Tancos. 

IV- Unidade de Obras Municipais 

Manutencio em Edificios e/ou Equipamentos Municipais 
Evento “REMEMBER” Montagem, acompanhamento durante a realizagdo do evento e desmontagem do evento e 
acompanhamento dos servigos de montagem e desmontagem de equipamentos por empresas externas. 
Mercado de Natal 

e Apoio na Montagem, acompanhamento durante a realiza¢do do evento e desmontagem do evento e 

acompanhamento dos servigos de montagem e desmontagem de equipamentos por empresas externas. 

Escola D. Maria II (intervengdes) 

Mg 
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Manutengéo preventiva - Lubrificagdo e afinagdo de todo as ferragens das portas e janelas; 

Corte e limpeza dos espagos relvados e taludes, com empresa externa; 

Substituigdo de ldmpadas em vérios espagos. 

Escola Ciéncia Viva: 
Manutengdo Preventiva — Aperto dos ligadores dos quadros elétricos; 

Manutengéo preventiva - Lubrificagfio e afinagdo de todo as ferragens das portas e janelas; 

Verificar fechaduras de portas; 

Verificar canos dos lavatorios dos WC e estado de sanitas e urindis; 

Corte e limpeza dos espagos envolventes ao edificio no interior do Péatio e taludes; 

Substitui¢do de ldmpadas fundidas por ldmpadas em led; 

Jardim de Infincia de Atalaia: 
Manutengéo preventiva - Lubrificagdo e afinago de todo as ferragens das portas e janelas; 

Limpeza de toda a zona exterior 

Jardim de Inféncia de Vila Nova da Barquinha: 
Manuteng¢do preventiva - Lubrificagfo e afinagfo de todo as ferragens das portas e janelas; 

Substituigdo de lampadas; 

Limpeza de toda a zona exterior; 

Jardim de Infincia de Moita do Norte: 
Manutengéo preventiva - Lubrificagdo e afinagfio de todo as ferragens das portas e janelas; 

Substituigdo de lampadas; 

Limpeza de toda a zona exterior; 

Jardim de Infincia e Escola EB1 de Praia do Ribatejo: 
Manutengdo preventiva - Lubrifica¢do e afinagdo de todo as ferragens das portas e janelas; 

Corte e limpeza das zonas verdes exteriores; 

Construgdo de horta escolar — idéntica & do ECV. 

Piscinas Municipais: 

Manutengdo preventiva - Lubrifica¢do e afinagfo de todo as ferragens das portas e janelas; 

Piscina Zézere: 
Substitui¢fo de vérias lampadas fundidas. 

Piscina Tejo: 
Substituigdo de varias lAmpadas fundidas. 

Campo Desportivo Municipal de Atalaia: 

Limpeza do exterior e da zona envolvente; 

Manutengéo preventiva - Lubrificagdo e afinagdo de todo as ferragens das portas e janelas; 

Aprovisionamento e colocagdo de tapetes para balneérios. 

Pavilhdio Desportivo de Vila Nova da Barquinha: 
Manutengdo preventiva - Lubrificagéio e afinagfo de todo as ferragens das portas € janelas; 

Limpeza do coletor do sistema predial de drenagem de 4dguas residuais domésticas; 

Desentupimento do esgoto doméstico no espago exterior do edificio. 

Ginadsio pequeno: 
Substituicdo de lampadas fundidas. 

Cemitério Municipal: 
Coordenagdo do trabalho operacional do cemitério Municipal; 

Aprovisionamento e colocagdo de 844 placas em aluminio, com numeragdo de campas. 

Edificio Oficinas Municipais: 

Manutengdo preventiva - Lubrifica¢do e afinagdo de todo as ferragens das portas e janelas; 

Construgdo de armazém para produtos fitofarmacos. 
Edificio Administrativo Municipal: 

Manutengéo preventiva - Lubrificagéo e afinagdo de todo as ferragens das portas e janelas; 
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Pintura de paredes e tratamento e reparagdo de cobertura e caleiras de drenagem pluvial. 

Edificio ACIAAR: 
Limpeza de cobertura, caleiras e tubos de queda do sistema de drenagem pluvial; 

Pintura do edificio e tratamento de cobertura. 

Edificio dos Pacos do concelho 

Manutengdo preventiva - Lubrificagdo e afinag¢éo de todo as ferragens das portas e janelas; 

Pintura de paredes e tratamento de cobertura. 

Centro Cultural: 
Manutengdo preventiva - Lubrificagdo e afinagdo de todo as ferragens das portas e janelas; 

limpeza do pétio interior (chdo e floreiras); 

Substituigdo de lampadas; 

Edificio CIEC: 
Tratamento e pintura de paredes interiores de arrecadagfo para instalagéo de artesa; 

Lubrificagdo e afinagéo de ferragens das portas e janelas; 

Manutencéo de rede elétrica; 

Limpeza de pétio exterior e zona circundante e aplicagdo de controlador de formigas 

Aprovisionamento e substitui¢do de lampadas. 

Edificio Arquivo Municipal 
Lubrificagdo e afinagdo de todo as ferragens das portas e janelas; 

Edificio Residéncia de Criadores: 
Limpeza do exterior e zona envolvente. 

Centro de Negocios — Zona Industrial: 
Limpeza e corte de ervas de arruamentos e passeios; 

Controle do servigo de portaria das 24:30 4s 6:00 de controle de acessos ao parque industrial. 

Edificio Cais: 
Lubrificagéo e afinagio de todo as ferragens das portas e janelas; 

Inspe¢do/Manutengéo da instalagéo elétrica; 

Corte e limpeza de ervas nos péatios. 

UCC - Unidade Cuidados Continuados: 

Lubrificagfo e afinagfo de todas as ferragens de portas e janelas. 

Centro de Saide de VNB: 
Diversas intervengdes de manutengao, registadas e arquivadas nas fichas de intervengéo recebidas; 

Apoio a outras Unidades/Entidades: 
Apoio 4 Junta de Freguesia de Tancos na montagem de tasquinhas para a festa do peixe do Rio; 

Apoio na montagem dos candeeiros de iluminagéo piblica revistos no &mbito da melhoria das condigdes de 

seguranga, 

Conferéncia de faturas, e autorizac¢io de interven¢iio na via publica de prestadores de servigo externo 
Vérias autorizagdes de intervengdo na via publica 

Saneamento: 

Limpeza de linhas de dgua do Concelho 

Limpeza e desobstrugéo de valetas em caminhos e arruamentos na freguesia de Atalaia; 

Coordenagdo de execugdo de ramais domicilidrios pela Tejo ambiente. 

Higiene e Limpeza Urbana: 
Limpeza e desobstrugdo do trilho, incluindo colocagéo de sinalética; 

Manutengéo de higiene e limpeza no estaleiro de depdsito de material resultante da recolha didria de monos, 

plasticos e verdes; 

Despejo e limpeza de papeleiras na Vila (periocidade semanal). 

Espacos Verdes: 
Inspec¢do didria do estado de conservagio dos equipamentos do parque Ribeirinho; 

Acompanhamento das manutengdes dos espagos verdes i 
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Sinaliza¢do, Transito e Iluminagdo piiblica: 

Melhoramento/substitui¢do de sinalizagdo em mau estado em todo o Concelho. 

Intervencdes e Melhoramentos, Efetuados em Espagos Puiblicos: 

Tapamento de buracos e desobstrugéo de valetas em vdrias estradas e caminhos; 

Tapamento de buracos em arruamentos ndo pavimentados com betuminoso, nas Ruas da Freguesia da Praia do 

Ribatejo; 

Tapamento de buracos em arruamentos ndo pavimentados com betuminoso, nas Ruas da Freguesia da Atalaia; 

Manutengdo dos parques infantis localizados no JARDIM DA TORRINHA, intervengdes registadas no livro de 

manutengdo.; 

Manutengéo do parque infantil localizado no J VNBARQUINHA intervengdes efetuadas registadas no livro de 

manutengéo; 

Manutengéo do parque infantil localizado no URBANIZACAO DA QUINTA DO LAGARITO, intervengdes 

efetuadas registadas no livro de manutengao; 

Retirada de equipamento infantil, descontinuado da CARMO localizado na URBANIZACAO DO ALTO DA 

FONTE; 

Manuteng¢do dos varios equipamentos infantis localizados no Barquinha Parque — Parque de Esculturas 

Manutengéo de equipamentos Infantis do Parque da Barquinha, de acordo com o livro de manutengéo; 

Manutengio de todos os 54 equipamentos desportivos; 

Reparagdes de urgéncia de varios passeios; 

Reparagdes de urgéncia no passeio da Rua 5 de outubro; 

Reparagdes de passeio em calgadinha na Rua 25 de abril — Vila Nova da Barquinha; 

Verificagéo de toda a iluminagdo do Parque Ribeiro para colmatar as eventuais falhas existentes; 

Coordenagao de duas brigadas de reclusos; 

Reparagdo de toda a area de pavimento em calgadinha na Vila; 

Execugdo de talude em pedra arrumada em rua dos Combatentes, Madeiras, na sequéncia do relatério da Protegdo 

Civil Municipal; 

Tratamento da processiondria do pinheiro (lagarta). 

Diversos: 
Acompanhamento e coordenagéo de sistema de controle de entradas e saidas com controlo de acesso para abertura 

e fecho dos portdes do parque empresarial de Vila Nova da Barquinha, todos os dias da semana, das 22:00 as 6:00, 

pelo periodo de 36 meses 

Coordenagdo da prestagdo de servigos por empresa externa, no dmbito de Seguranga e satide no trabalho; 

Recolha e Depésito de Residuos Diferenciados: 
Biomassa ndo triturada, consiste na recolha na via publica e a pedido do Municipe, e armazenado no nosso 

estaleiro, posteriormente 4 transportado para a RSTJ, sendo assim depositado em entidade certificada para 

tratamento da biomassa; 

RCD de pequenas obras particulares (vulgo Entulho) depositado no nosso estaleiro, mediante um registo 

comprovativo de residéncia no nosso Municipio; 

RSU Monstros, Madeiras e Plasticos, consiste na recolha na via publica e a pedido do Municipe, e armazenado no 

nosso estaleiro, posteriormente 4 transportado para as instalagdes da RSTI, localizadas na Freguesia de Atalaia; 

Acompanhamento e gestdo operacional do PAPER 2030. 

Divisio municipal de desenvolvimento social 

Subunidade — Sec¢iio de educagio 
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Comissdo de Acompanhamento e Monitoriza¢io da implementacio e desenvolvimento do quadro de 
competéncias na drea da Educac¢fio do Municipio de Vila Nova da Barquinha 
Decorreu no dia 7 de outubro de 2024, as 10h00, no Saldo Nobre dos Pagos do Concelho, reunido da Comisséo de 

Acompanhamento e Monitorizagdo da implementag@o e desenvolvimento do quadro de competéncias na drea da 
Educagéo do Municipio de Vila Nova da Barquinha, com a seguinte ordem de trabalhos: 
Ponto Um — Leitura e aprovagdo da ata da reunido anterior 
Ponto Dois — Andlise e aprovagdo do Relatério Técnico Anual respeitante ao ano de 2023 
Ponto Trés — Ponto de situagfo relativo as transferéncias do FFD no 4mbito da transferéncia de competéncias 
Ponto Quatro — Outros assuntos 

Fruta e Leite Escolar — Educaciio Pré-Escolar e 1.° Ciclo Ensino Bésico 

FRUTA ESCOLAR 

ESCOLAS Ano letivo 23/24 Quantidade Valor 

Més Pegas Fruta Pagar C/lva 

ECYV - Praia Ribatejo Setembro 2450 445,20 € 

ECV - Praia Ribatejo Outubro 2450 44520 € 

ECV - Praia Ribatejo Novembro 2800 532,00 € 

ECV - Praia Ribatejo Dezembro 1925 365,75 € 

9625 1 788,15 € 

LEITE ESCOLAR MEIO GORDO 

ESCOLAS Ano letivo 23/24 Quantidade Valor 

Més Leite M/G- 27 Un Pagar C/lva 

Jardins ¢ 1° Ciclos Setembro 1350 299,08 € 

Jardins e 1° Ciclos Outubro 6750 149540 € 

Jardins e 1° Ciclos Novembro 5319 117837€ 

Jardins ¢ 1° Ciclos Dezembro 3132 693,87 € 

16551 3 666,72 € 

LEITE ESCOLAR SEM LACTOSE 

ESCOLAS Ano letivo 23/24 Quantidade Valor 

Meés Leite S/ Lactose 32 UN. Pagar C/lva 

Jardins ¢ 1° Ciclos Setembro 256 108,27 € 

Jardins e 1° Ciclos Outubro 800 338.35 € 

Jardins e 1° Ciclos Novembro 640 270,68 € 

Jardins e 1° Ciclos Dezembro 640 270,68 € 

2336 987,98 € 

Para além dos mapas enunciados acresce referir que: 
Desde o inicio do ano letivo, ou seja, de setembro até final de dezembro foram consumidas 9625 (nove mil, 
seiscentas e vinte e cinco) pegas de fruta no valor de 1788.15€ (mil setecentos e oitenta e oito euros e quinze 
céntimos). 

Dentro do mesmo periodo foram consumidos também 16551 (dezasseis mil, quinhentos e cinquenta e um) pacotes 
de leite normal no valor de 3666.72€ (trés mil, seiscentos e sessenta e seis euros e setenta e dois céntimos) e 2336 

¢ 
i 
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(dois mil, trezentos e trinta e seis) pacotes de leite sem lactose no valor de 987.98€ (novecentos e oitenta e sete 
euros e noventa e oito céntimos). 

o Refeicdes requeridas — 1.° ciclo e pré-escolar 

setembro 2024 
De 01/09/2024 a 30/09/2024 foram requeridos 5.184 almogos. 
A comparticipagdo municipal corresponde ao montante de 2.855,25€ distribuidos da seguinte forma: 

1.° ciclo 

Escaldo A: 498 refeigdes X € 1,68€ = 836,64€ 
Escalio B: 534 refeigdes X € 0,95€ = 507,30€ 

Geral: 2.300 refeigdes X € 0,22€ = 506,00€ 

Total: 1.849,94€ 

Resumo setembro 2024 

; Escaldo Total 
Entidade A . B | Geral 

| EBI Praia Ribatejo = 115 36 161 312 | 

Escola Ciéncia Viva | 383 498 2139 3020 | 
Total 498 534 2300 3332 

Pré-escolar 

Escaldo A: 273 refeicdes X € 1,68€ = 458,64€ 

Escaldo B: 273 refeigdes X € 0,95€ = 259,35€ 

Geral: 1306 refeigdes X € 0,22€ = 287,32€ 

Total: 1.005,31€ 

Resumo setembro 2024 

% oy Escaldo 
Entidade A B Geral Total 

JI Praia do Ribatejo | 70 11 85 166 

JI Atalaia | 47 34 314 | 395 

JI Moita do Norte 58 26 341 425 

JT Barquinha 98 202 566 866 

Total 273 273 1.306 | 1852 

e Refei¢des requeridas — 2.°ciclo / 3.° ciclo e ensino secundério 

setembro 2024 
De 01/09/2024 a 30/09/2024 foram requeridos 4.622 almogos. 

Resumo setembro 2024 

Escalio 
Entidade X B Goril Total 

2.°ciclo 310 159 1085 | 1554 

3.°ciclo 430 231 1359 2020 

Ensino secundario 88 24 431 543 

FSE 134 82 279 495 

Qutros 0 0 10 10 

Total 962 496 3164 4622 

outubro 2024 
De 01/10/2024 a 31/10/2024 foram requeridos 7.453 almogos. 
A comparticipagdo municipal corresponde ao montante de 4.418,04€ distribuidos da seguinte forma: 

. 
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1.° ciclo 

Escaldo A: 909 refei¢bes X € 1,68€ = 1.527,12€ 
Escaldo B: 681 refeigdes X € 0,95€ = 646,95€ 

Geral: 3.212 refeigdes X € 0,22€ = 706,64€ 

Total: 2.880,71€ 

Resumo outubro 2024 i 
o Escaldo Total | 

| Entidade A B Geral | 

| EBI Praia Ribatejo | 256 47 153 456 

| Escola Ciéncia Viva | 653 634 3059 4346 

Total 909 681 3212 4802 

Pré-escolar 

Escaldo A: 465 refei¢des X € 1,68€ =781,20€ 
Escaldo B: 377 refei¢des X € 0,95€ =358,15€ 
Geral: 1.809 refeicoes X € 0,22€ = 397,98€ 

Total: 1.537,33€ 

Resumo outubro 2024 

. Escaldo 
Entidade A B | Geral Total 

JI Praia do Ribatejo | 95 @ 17 122 234 

J Atalaia | 74 | 57 434 565 

J1 Moita do Norte | 114 | 49 470 633 

JI Barquinha 182 | 254 783 1219 

Total 465 | 377 | 1809 2651 

e Refeicdes requeridas — 2.°ciclo / 3.° ciclo e ensino secundério 
outubro 2024 
De 01/10/2024 a 31/10/2024 foram requeridos 6.528 almogos. 

Resumo outubro 2024 

s Escaldo 
Entidade A B | Geral Total 

2.° ciclo 464 | 254 1582 2300 

3.°ciclo 623 | 332 1823 2778 

Ensino secundario 140 37 580 757 

FSE 243 | 129 315 687 

Outros 0 0 6 6 

Total 1470 | 752 | 4306 6528 

novembro 2024 
De 01/11/2024 a 30/11/2024 foram requeridos 8.502 almogos. 
A comparticipag@io municipal corresponde ao montante de 5.010,90€ distribuidos da seguinte forma: 

1.° ciclo 
Escaldo A: 1.017refei¢des X € 1,68€ = 1.708,56€ 
Escaldo B: 785 refei¢des X € 0,95€ = 745,75€ 

Geral: 3.706 refeigdes X € 0,22€ = 815,32€ 

Total: 3.269,63€ 

Resumo novembro 2024 

: Escaldo Total 
Entidade A B Goal 

EBI Praia Ribatejo 265 | 45 126 436 @ 
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| Escola Ciéncia Viva | 752 | 740 3580 5072 
Total 1017 | 785 3706 5508 | 

Pré-escolar 

Escaldo A: 524 refei¢des X € 1,68€ = 880,32€ 

Escaldo B: 435 refei¢bes X € 0,95€ = 413,25€ 

Geral: 2.035 refei¢des X € 0,22€ = 447,70€ 
Total: 1.741,27€ 

Resumo novembro 2024 

Escaldo 
Entidade A | B | Genl Total 

JI Praia do Ribatejo | 82 | 12 | 109 203 
J1 Atalaia | 98 | 77 | 515 690 

11 Moitado Norte | 132 | 55 | 570 757 
N Barquinha | 212 | 291 | 841 1344 

Total 524 435 | 2035 2994 

e Refei¢des requeridas — 2.%iclo / 3.° ciclo e ensino secundirio 
novembro 2024 
De 01/11/2024 a 30/11/2024 foram requeridos 7.273 almogos. 

Resumo novembro 2024 

: Escaldo 
Entidade A | B [ Genl Total 

1 2.° ciclo 536 | 299 | 1753 | 2588 

3.°ciclo 742 | 415 | 2017 | 3174 

Ensino secundario 150 32 587 769 

FSE 263 | 128 344 @ 735 

Outros 0 0 7 7 
| Total 1691 | 874 4708 7273 

e Recebimentos 

setembro 2024 

| Refeigdes escolares 1.° ciclo e pré-escolar 

Prolongamento de horario 

Refeigdes 2.° ciclo, 3.° ciclo e ensino secundério 

Transferéncia do Agrupamento de Escolas de Vila Nova da Barquinha 

ATL 

TOTAL 

outubro 2024 

Refeigdes escolares 1.° ciclo e pré-escolar 

Prolongamento de horario 

Refeigdes 2.° ciclo, 3.° ciclo e ensino secundério 

Transferéncia do Agrupamento de Escolas de Vila Nova da Barquinha 

ATL 

TOTAL 

novembro 2024 

Refeigdes escolares 1.° ciclo e pré-escolar 

Prolongamento de horario 
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Valores Recebidos 

630,16€ 

269,75€ 

6.011,56€ 

8.928,50€ 

15.839,97€ 

Valores Recebidos 

1.170,24€ 

183.84€ 

5.735,36€ 

3.355,00€ 

10.444,44€ 

Valores Recebidos 

9.173,83€ 
2269,11€
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ATL ' 1.833,00 
 TOTAL _ 13.275,94€ 

Niicleo de turismo, de lazer e tempos livres 

o Centro de Interpretacio Templirio de Almourol 
setembro 2024 
Durante o més de setembro de 2024 o Centro de Interpretagdo Templario de Almourol (CITA) registou 296 
(duzentos e noventa e seis) visitantes, que originaram um total de 67 (sessenta e sete) visitas. Do nlimero total de 
visitantes identificaram-se 294 (duzentos e noventa e quatro) adultos e 2 (duas) criangas (com idade inferior a 7 
anos). 
No que se refere a identificagdo do perfil geografico dos visitantes CITA, a nivel nacional, os trés concelhos de 
maior emissdo de visitantes foram: 1°) Lisboa — 35%; 2°) Leiria- 14%; 3°) Setlibal — 10% do total de visitantes. 
Relativamente aos visitantes internacionais foram registados os seguintes mercados emissores: 1°) Suiga — 11%; 
2%) Inglaterra — 3%; 3°) Franga — 2%; 4) Alemanha, China, Estados Unidos e Brasil — 1% cada, do total de 
visitantes. 

outubro 2024 
Durante o més de outubro de 2024 o Centro de Interpretagdo Templdrio de Almourol (CITA) registou 246 
(duzentos e quarenta e seis) visitantes, que originaram um total de 54 (cinquenta e quatro) visitas. Do nlimero total 
de visitantes identificaram-se 244 (duzentos e quarenta e quatro) adultos e 2 (duas) criangas (com idade inferior a 7 
anos). 
No que se refere a identificagdo do perfil geografico dos visitantes CITA, a nivel nacional, os trés concelhos de 
maior emissdo de visitantes foram: 1°) Lisboa —29%; 2°) Evora - 25%: 3°) Settibal — com 12 %, do total de 

visitantes. 

Relativamente aos visitantes internacionais foram registados os seguintes mercados emissores: 1°) Franga — 3%; 2°) 
Inglaterra — 2%; 3°) EUA — 2,7%; Bélgica, Estados Unidos e Holanda — com 1% visitantes, cada. 

novembro 2024 
Durante o més de novembro de 2024 o Centro de Interpretago Templario de Almourol (CITA) registou 163 (cento 
e sessenta e trés) visitantes, que originaram um total de 44 (quarenta e quatro) visitas. Do niimero total de visitantes 
identificaram-se 162 (cento e sessenta e dois) adultos e 1 (uma) crianga (com idade inferior a 7 anos). 
No que se refere a identificagdo do perfil geografico dos visitantes CITA, a nivel nacional, os trés concelhos de 
maior emissdo de visitantes foram: 1°) Lisboa — 47%; 2°) Coimbra - 15%; 3°) Evora — com 8%, do total de 

visitantes. 

Relativamente aos visitantes internacionais foram registados os seguintes mercados emissores: 1°) Inglaterra — 6%; 
2°) Brasil — 4%; 3°) Estados Unidos da América— com 1% visitantes. 

e Reunides | Webinars | A¢des de Formacio 
o 19 de setembro — reuniio LA&DMMT — Literacia Alimentar & Dieta Mediterranica no Médio Tejo 

— apresentagéo dos produtos e produtores locais, por parte do municipio, e dos projetos de escola, 

por parte do Agrupamento de Escolas de Vila Nova da Barquinha 

e Eventos/atividades 
o 28 setembro — Percurso de limpeza do Trilho Panordmico do Tejo — atividade comemorativa do 

Dia Internacional da Limpeza Costeira, por iniciativa da Comissdo Europeia, bem como do Dia 

mundial do Turismo. Foram registados 16 participantes nesta iniciativa. 

o 11, 12 e 13 de outubro — VI Conferéncia Internacional “Ordem do Templo, Cavalaria Espiritual e 

Templarismo”; 

o 2 de novembro a 7 de dezembro — Mostra Gastronémica “*A Mesa com Azeite”, que contou com a 

adesdo de oito restaurantes do concelho. 

¢ 
o 
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o 18 novembro — VI Encontro Rede de Museus do Médio Tejo - Realizado no auditério da Biblioteca 

Gustavo Pinto (Torres Novas) contou com a organizagdo partilhada entre os municipios de Torres 

Novas e Abrantes; 

o 23 de novembro — 1° coléquio “Templéarios e a Ordem Cristo” — promovido pela TREF, em 

parceria com o municipio, contou com cerca de 50 participantes inscritos. 

e Acompanhamentos de visitas 
o 27 de setembro — acompanhamento de visita ao CITA/sala imersiva do grupo sénior do Nucleo da 

Liga dos Combatentes do Entroncamento, que contou com a participagdo de 28 seniores, | 

representante da Liga e 2 técnicos. 

o 26 a 29 de novembro - acompanhamento de visita orientada ao patriménio edificado do concelho 

para os alunos do 4° ano do Agrupamento de Escolas de V. N. Barquinha. A atividade contou com 

a participagdo das 4 turmas num total de 60 alunos, 4 professores titulares de turma e 1 professor 

afeto ao Centro Integrado de Educagdo em Ciéncia. O roteiro inclui paragem no Cais d’El Rei em 

Tancos, no marco milidrio e na Igreja Matriz em Atalaia, no Castelo de Almourol em Praia do 

Ribatejo e na Igreja de St. Anténio em V. N. Barquinha. 

Subunidade — Sec¢dio de desporto e equipamentos desportivos 
Até a presente data encontram-se ativos, no complexo Aquagym, um total de 830 (oitocentos e trinta) utentes. 
Estes mesmos utentes encontram-se divididos da seguinte forma: 
Escola de Natacio: 

Natagédo Criangas: 400 utentes 

Natagdo Adultos: 60 utentes 
Bebés: 66 utentes 
Hidroginastica: 240 utentes 
Aquabike: 24 utentes 
Ginasio — Aulas de Grupo: 
Livre transito: 26 utentes 
2x semana: 14 utentes 

4 de outubro | Congresso do Desporto - O evento reuniu oradores de renome nacional, especialistas de diferentes 
disciplinas, que cruzam experiéncias e exemplos em dreas como a justica, a ética, a saide e o bem-estar, a 

sociedade, a inclusdo ou o movimento associativo no contexto desportivo. Com participagdo gratuita, realizou-se 
entre 4 de setembro e 5 de outubro, em 11 concelhos do Médio Tejo. Apds o sucesso das duas primeiras edi¢Ges 
(2022 e 2023), aos municipios de Abrantes, Alcanena, Constancia, Entroncamento, Magdo, Torres Novas e Vila 

Nova da Barquinha, juntam-se em 2024 Ferreira do Zézere, Ourém, Sardoal e Tomar. Em Vila Nova da Barquinha 
decorreu no dia 4 de outubro, no auditério da Escola D. Maria II, com o seguinte programa: 

Desporto, Etica, Satde e Bem-Estar 

14h30 | Abertura 
14h45 | Desporto e (Etica) - Orador: Sampaio e Nora 
16h00 | Desporto, Satide e Bem-Estar - Oradores: Jorge Guardado e Marisa Geraldes 
Moderador: José Calado 
Nicleo de Cultura 
27 de setembro| 19.° aniversirio da Brigada de Reag¢io Rdpida - no dmbito das comemoragdes do 19.° 
aniversario da Brigada de Reagdo Réapida, decorreram as seguintes atividades: 
09h00 | Missa de Agdo de Gragas e Sufrdgio - Igreja Matriz 
11h00 | Ceriménia militar - Barquinha Parque 
12h15 | Demonstragdo aeroterrestre - Barquinha Parque 
21h00 | Concerto da Banda Sinfénica do Exército, com espetaculo pirotécnico - Praga da Reptiblica 
Dia 28 de setembro | Festfado — decorreu no Auditério do Centro Cultural a segunda gala, de trés, do evento 
Festfado Ribatejo. Fadista anfitria: Dora Maria, com a participagdo do grupo Vozes do Montado; Fadistas 
convidados: André Barradas, Carlos Rodrigues, iris Alfredo, Dinis Lopes, Madalena Gil; Artistas da regido: Rita 

& 
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In4cio; Fora da caixa: Mirella e Gabriel (dangarinos); Musicos: Bruno Mira (guitarra portuguesa), Ginestal Martins 
(guitarra classica), Fernando Nani (baixo). 

Dia 19 de outubro | Banda da Armada — inserido na programagéo do projeto VOLver, decorreu um concerto 
musical com a Banda da Armada, no Pavilhdo Desportivo Municipal Manuel Maia. 
Dia 26 de outubro | “Se ndo estavas capaz... niio vinhas, com Ana Arrebentinha” — Este espeticulo de Stand- 
Up € uma viagem comico-ic6nica-irénica pelos recantos da vida da Ana Arrebentinha, desde a sua infancia no 
Alentejo, na aldeia de Amareleja, até aos hilariantes percalgos familiares e amorosos da sua vida de adolescente ¢ 
claro, dos inesqueciveis anos 90! Inserida no projeto VOLver, esta atividade decorreu no Auditério do Centro 
Cultural de Vila Nova da Barquinha. 
Dia 2 de novembro | Ladriio que rouba ladrio — pega de teatro, da associagdo cultural “Sonhos em Cena”. 
Fazem parte do elenco: Florbela Queiroz, a participagdo especial de Telmo Miranda e ainda Marisa Carvalho e 
Pedro Silva no elenco. Atividade inserida no projeto VOLver, e decorreu no auditério do Centro Cultural de Vila 
Nova da Barquinha. 

Dia 9 de novembro | Festfado — decorreu no Auditério do Centro Cultural a terceira e dltima gala do evento 
Festfado Ribatejo. Contou com a presenga de Nuno Silva & Fado de Coimbra e a fadista anfitrid, Dora Maria. Os 
fadistas convidados foram Claudia Zarro, Hugo Faustino, Mariana Oliveira, Jodo Louro, com os musicos Bruno 

Mira (guitarra portuguesa), Ginestal Martins (guitarra classica) e Fernando Nani (baixo). 
Dia 14 de novembro | Antistrofe - O auditério do Centro Cultural de Vila Nova da Barquinha acolheu a pega de 
teatro "Antistrofe", levada a4 cena pelo Teatro Maior de Idade, de Torres Novas. O espetaculo foi dirigido aos 
utentes das IPSS e Universidade Sénior do concelho de Vila Nova da Barquinha. 
Dia 16 de novembro | Encontro de Bandas — inserido no projeto VOLver, e como forma de partilha e promogéo 
das bandas filarmoénicas, promovemos o encontro entre a Banda da Associagdo Humanitiria dos Bombeiros 
Voluntdrios de Vila Nova da Barquinha e, como banda convidada, a Banda da Sociedade Filarmonica Ferreirense. 

Dia 14 de dezembro | Mesa Redonda — atividade aberta a populagdo dos municipios organizadores do projeto 
VOLver, tem como principal objetivo refletir sobre o impacto e os resultados desta terceira edigdo. é uma 
oportunidade para avaliar o que j4 foi alcangado e partilhar ideias para os novos ciclos desta programagio conjunta. 
Centro de Estudos de Arte Contemporinea 
Atelier de desenho - ministrado pelas docentes Rita Gaspar Vieira e Cristina Marques Garcia, do Instituto 
Politécnico de Tomar. Decorre, as segundas-feiras, entre as 18h00 e as 21h00, no Centro de Estudos de Arte 

Contemporénea. 
Atelier de pintura e desenho - conduzido pela docente Marilia Aquino Lopes. Decorre, as tergas-feiras, entre as 
18h00 e as 21h00, no Centro de Estudos de Arte Contemporanea. Para os mais jovens entusiastas da arte, o Atelier 
de Pintura para Criangas e Jovens tem lugar no mesmo dia, das 16h as 18h, proporcionando um espago criativo e 
educativo. 
Atelier de fotografia - a vertente fotografica é explorada, nas quintas-feiras, das 17h00 as 20h00, com o docente 
Tiago Cacheiro do Instituto Politécnico de Tomar, proporcionando um ambiente propicio para o desenvolvimento 
de competéncias fotograficas. 
Atelier de video - sob a orientagdo do docente Jilio Silva, tem lugar as quartas-feiras entre as 18h e as 21h. Neste 
atelier, os participantes sdo introduzidos ao universo da produgdo audiovisual, mergulhando nas bases da captura e 
edicdo de video. 
Dias 2 e 9 de novembro e 7 e 14 de dezembro | Atelier livre de desenho e pintura para criangas - iniciativa 
especialmente concebida para proporcionar as criangas de idades compreendidas entre os 6 e os 12 anos uma 
experiéncia enriquecedora no mundo da arte contempordnea. Este programa consiste numa série de sessdes de 
atelier realizadas nos dois primeiros sdbados de cada més, onde as criangas tém a oportunidade de participar em 
atividades criativas, explorar diferentes técnicas artisticas e expressar a sua imaginagfo de forma livre e divertida. 
Cada sessdo ¢ cuidadosamente planeada e orientada pela docente Marilia Aquino Lopes e pelo técnico Jodo 
Marques Alves, proporcionando as criangas um ambiente estimulante e acolhedor para aprender e crescer 
artisticamente. O programa "Atelier para Criangas" tem recebido uma resposta entusidstica da comunidade, com 
uma participagdo ativa e feedbacks positivos dos participantes e dos seus familiares, destacando a importancia deste 
tipo de iniciativa para o desenvolvimento criativo e cultural das criangas. O Centro de Estudos de Arte 
Contemporénea estd empenhado em continuar a oferecer programas educativos de qualidade que inspirem e 
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envolvam as geragdes mais jovens, fortalecendo assim o seu compromisso com a promogio da arte e da educagio 
artistica. 
Dia 21 de setembro: a Galeria do Parque inaugurou a exposigdo "Transversalidades", que permaneceu patente até 
30 de outubro. Esta mostra, organizada em parceria a CIMT e o CEI, reuniu uma selegéo criteriosa de trabalhos 
fotogréficos que exploram os desafios e as oportunidades das diferentes regides geogréficas, promovendo o didlogo 
entre o local e o global. 
O encerramento da exposi¢do foi celebrado no dia 26 de outubro, com um momento de finissage que reuniu 
representantes do CEl e da CIMT, membros da comunidade local e amantes da arte. O evento foi marcado por uma 
conversa aberta, proporcionando ao publico uma oportunidade tinica de entender os processos criativos e as 
histérias por tras das imagens. 
Dia 23 de novembro: foi inaugurada a exposigéo "O rio como Testemunha", uma mostra coletiva dos alunos do 
Centro de Estudos de Arte Contemporénea. Este projeto resultou de meses de trabalho dedicado, onde os alunos 
exploraram o conceito de testemunho através da arte, usando o rio como elemento simbdlico e central das suas 
narrativas visuais e plésticas. 
A exposigdo apresentou uma diversidade de obras que englobaram desde fotografia até instalagdes e pintura, 
evidenciando o potencial criativo e 0 amadurecimento artistico dos alunos. Cada pega foi trabalhada para expressar 
a relagdo pessoal e coletiva com o rio, reinterpretando-o como um espago de meméria, transformagio e identidade. 
A inauguragdo foi um momento de celebragdo e reconhecimento, com uma expressiva participagio de familiares, 
amigos, docentes e membros da comunidade. Este evento ndo apenas destacou o talento e a dedicagéo dos alunos, 
mas também reforgou o compromisso do Centro com a formagdo de novos artistas e o estimulo & criatividade. 

e Biblioteca-Arquivo Templario de Vila Nova da Barquinha 
setembro 2024 
ACERVO 

= registos de existéncias criados: 24 
»  doagbes: 36 livros 

UTILIZADORES DA BIBLIOTECA 
= empréstimos/renovagdes/devolugdes: 170 
= registo de novos leitores: 4 
» utilizadores do espago internet: 0 
= total de utilizadores da biblioteca: 47 
ATIVIDADES 
* dia 12 setembro de junho: encontro do Clube de Leitura. 

= Dia 26 de setembro: no dmbito da atividade Ler doce lar, visita da técnica da biblioteca ao Centro Social e 

Paroquial de Atalaia, com leitura de conto e empréstimo de livros. 

= Dia 27 de setembro: no d4mbito da atividade “Ler Doce Lar”, visita da técnica da biblioteca ao Lar 

Margarida — Casas da Quinta com leitura de conto e empréstimo de livros; 

outubro 2024 

ACERVO 
»  registos de existéncias criados: 31 
= doagdes: 221 

UTILIZADORES DA BIBLIOTECA 
* empréstimos/renovagdes/devolugdes: 193 
= registo de novos leitores: 3 
» utilizadores do espago internet: 1 
= total de utilizadores da biblioteca: 95 

ATIVIDADES 
* dia 10 de outubro: encontro do Clube de Leitura. 

= dia 17 de outubro: no dmbito da atividade “Ler Doce Lar”, visita da técnica da biblioteca ao Lar da Santa 

Casa da Misericdrdia de Vila Nova da Barquinha com leitura de conto e empréstimo de livros; 

Pagina 20 de 32



Jd 
Bar([uinl'la 

g 

Gabinete de Apoio a Presidéncia 

= dia 24 de outubro: no &mbito da atividade “Ler Doce Lar”, visita da técnica da biblioteca ao Centro Social e 

Paroquial de Atalaia com leitura de conto e empréstimo de livros a utentes do centro de dia; 

novembro 2024 

ACERVO 
= registos de existéncias criados: 43 
= doagdes: 19 

UTILIZADORES DA BIBLIOTECA 
= empréstimos/renovagdes/devolugdes: 171 
= registo de novos leitores: 5 
= utilizadores do espago internet: 4 
= total de utilizadores da biblioteca: 76 

ATIVIDADES 
= dia 7 de novembro: encontro do Clube de Leitura; 

= dia 27 de novembro: no 4mbito da atividade “Ler Doce Lar”, visita da técnica da biblioteca ao Lar da Santa 

Casa da Misericordia de Vila Nova da Barquinha com leitura de conto e empréstimo de livros; 

= dia 28 de novembro: no dmbito da atividade “Ler Doce Lar”, visita da técnica da biblioteca ao Centro 

Social e Paroquial de Atalaia com leitura de conto e empréstimo de livros a utentes do centro de dia; 

Niicleo de A¢io Social e Satide _ 

| REGISTO DE ATENDIMENTOS | SERVICO DE ATENDIMENTO E ACOMPANHAMENTO SOCTAL (SAAS) 1 

Més/ Periodo Agiio Social Municipal ‘ Servis;(ln Local Rendimento Social Inser¢io ! 

Presenciais | Telefonicos | Presenciais | Telefénicos Presenciais |  Telefonicos 
setembro : 16 | 27 | 0 | 0 6 18 
loutubro | 14 29 . 0 | 0 17 | 21 
novembro F 22 31 : 7 6 ' 13 1 26 
‘ \ 52 87 ' 7 | 6 ' 36 w 65 

| Total | 
i 253 atendimentos 

e Servico de atendimento e acompanhamento social (SAAS) 

O Servigo Local acompanha atualmente 56 (cinquenta e seis) agregados familiares, o que se traduz em 115 (cento 
e quinze) pessoas. No perfodo entre 01 de setembro e 31 de novembro, foram realizadas 8 (oito) articulagdes com 
outros servigos. 
Nao houve nenhum registo de ocorréncia da Linha Nacional de Emergéncia Social (LNES) no periodo em andlise. 
*A Técnica anteriormente afeta ao Servigo Local cessou fungdes no dia 31 de julho, tendo sido substituida no dia 
15 de outubro pela Dra. Joana Filipa Lopes Calado, que teve acesso aos codigos de utilizagfo apenas em novembro, 
situagdo que justifica o reduzido niimero de atendimentos. 
O Rendimento Social de Inserciio acompanha atualmente 70 (setenta) agregados familiares, sendo que 60 
(sessenta) sdo processos ativos e 10 (dez) sfo processos suspensos, o que se traduz em 169 (cento e sessenta e 
nove) pessoas, das quais 154 (cento e cinquenta e quatro) pertencem a processos ativos e 15 (quinze) pertencem a 
Processos suspensos. 
No periodo entre 01 de setembro e 31 de novembro, foram realizadas, pela Técnica de Acompanhamento e pela 
Ajudante de Ag¢do Direta, 111 (cento e onze) visitas domiciliarias. 
Foram integrados, no mesmo periodo, quatro (4) beneficiarios em Contrato de Emprego Inser¢éo+. 
Foram realizadas 3 reunides, nos dias 30 de setembro, 27 de outubro e 25 de novembro. 

e Loja Social 

Atualmente, sdo beneficidrios de Apoio Alimentar 29 (vinte e nove) agregados familiares, dos quais dois 2 (dois) 
sdo reforgos alimentares. Os cabazes de alimentagdo foram entregues nos dias 10 de setembro, 08 de outubro e 12 
de novembro. 
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e (Cantinas Sociais 

O Municipio de Vila Nova da Barquinha, em parceria com o Instituto da Seguranga Social e com a Santa Casa da 
Misericordia de Vila Nova da Barquinha apoia atualmente 7 (sete) agregados familiares, através das cantinas 
sociais com um nimero de 11 (onze) refeigdes diarias. 

e Tarifario social da dgua 

No seguimento aplicagdo do Tarifario Social de Agua, encontram-se atualmente ativos 74 (setenta e quatro) 
processos. Entre o periodo de 01 de setembro e 31 de novembro, foi aplicado o Tarifirio Social a 8 (oito) novos 
consumidores. Todos os beneficidrios tém a obrigatoriedade de proceder anualmente a atualizago do seu processo, 
para manutengdo da aplicagdo do beneficio. 

e Reunides | Formacdes Realizadas: 

05 de setembro: Reunido | Conselho Local de A¢do Social de Vila Nova da Barquinha (CLAS) 
05 de setembro: Reunido | Nicleo Executivo do CLAS de Vila Nova da Barquinha 
27 de setembro: Reunido | Radar Social 
30 de setembro: Reunifo | Niicleo Local de Inser¢do (RSI) 
03 de outubro: Sessdo de Esclarecimentos | Radar Social 
18 de outubro: Reunido | MT — PIDSI (Plano Intermunicipal de Desenvolvimento Social Integrado do Médio Tejo) 
28 de outubro: Reunido | Nicleo Local de Inser¢éo (RSI) 

07 de novembro: Reunido | Grupo Técnico de Apoio — Plataforma Supraconcelhia 
14 de novembro: Reunido | Comissio de Parceiros da Loja Social 
25 de novembro: Reunido | Nucleo Local de Inser¢éo (RSI) 

Niicleo de Sanidade Animal e Alimentar 

e Candidaturas ICNF | Bem-Estar Animal 2024 
No dmbito da submissdo das candidaturas aos apoios do ICNF | Bem Estar Animal 2024, foram aprovadas as 

candidaturas abaixo referidas: 
Candidatura: AVISO 3/2024 ICNF-DBEAC-0130 
Campanha de apoio a esterilizagéo de cées e gatos de companhia 
Valor aprovado: 4 295,00€ 

Candidatura: AVISO 4/2024 ICNF-DBEAC-0121 
Campanha de apoio a identificagdo eletrénica e registo de animais de companhia 
Valor aprovado: 637,00€ 

No periodo de vigéncia da presente campanha o municipio assumiu o encargo de 6 822,88€ (com iva incluido), 
correspondente a esterilizagdes e identificagdo eletronica de 95 animais, a que corresponde: GATO (esterilizagéo e 
aplicagfo e registo de microship): 36,22€ GATA (esterilizagfo e aplicagfio e registo de microship): 81,73€ 

COMISSAO DE PROTECAO DE CRIANCAS E JOVENS 

CARACTERIZACAO PROCESSUAL | COMISSAO DE PROTECAO DE CRIANCAS E JOVENS 

setembro 13 

outubro 19 

novembro 23 

Durante o periodo em andlise, a CPCJ acompanhou, as seguintes Criangas e jovens por escaldo|sexolsituagdo de 

deficiéncia: 

setembro 2024 

Escalio etirio Sexo ¢/ deficiéncia TOTAL 

M F 

i 3 I 0 4 
3-5 0 1 0 1 

6-8 I 2 0 3 

9-10 0 0 0 0 

11-14 1 1 0 2 
15-17 0 1 0 1 
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18-21 0 1 0 1 

s/ informacdo da 0 0 0 0 
idade 

Total 5 7 0 12 Processos Ativos 

outubro2024 

Escalio etirio Sexo ¢/ deficiéncia TOTAL 

M F 
0-2 3 1 0 4 

3-5 0 1 0 1 

6-8 2 2 0 4 

9-10 1 0 0 1 

11-14 1 1 0 2 

15-17 0 2 0 2 

18-21 0 1 0 1 

s/ informagdo da 2 2 0 4 

idade 

Total 9 10 0 19 Processos Ativos 

novembro 2024 

Escalio etario Sexo ¢/ deficiéncia TOTAL 

M F 4 
0-2 3 1 0 

3-5 0 1 0 1 

6-8 3 3 0 6 

9-10 1 0 0 1 

11-14 1 1 0 2 

15-17 1 3 0 4 

18-21 0 1 0 1 

s/ informacio da 3 1 0 4 
idade 

Total 12 11 0 23 Processos Ativos 

Relativamente as probleméticas mais sinalizadas, nos diferentes escaldes etérios, podemos verificar: 
setembro 2024 

Problematica sinalizada 

Exposi¢do a Neg, Falta 

» Comportamentos 
Escaldao S5 L Comp. ‘ T de 

2 Violéncia que possam Maus Negligéncia s 
etario e Graves Supervisio 

Doméstica comprometer o Anti/sociai Tratos Grave A 
HE Anti/sociais ¢ Acomp. 

s Familiar 
desenvolvimento 

0-2 0 1 0 0 0 3 

3-5 0 0 0 0 1 0 

6-8 2 1 0 0 0 1 

9-10 0 0 0 0 0 0 

11-14 0 1 1 0 0 0 

15-17 0 0 0 1 0 0 

18-21 0 1 0 0 0 0 

S/ 0 0 0 0 0 0 

Informagio 
da Idade 

Total 2 4 1 1 1 4 

13 

outubro 2024 

Problematica sinalizada 

Escalio my Exposi¢iio a Comp. B Neg. Falta 

P Yioléncia Comportamentos Maus Negligéncia de 
etirio i Graves p v 

Doméstica que possam i I'ratos Grave Supervisio 
Anti/sociais 

comprometer o ¢ Acomp. 
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bem estar e Familiar 

desenvolvimento 

0-2 0 1 0 0 0 3 

3-5 0 0 0 0 1 0 

6-8 2 1 0 0 0 1 

9-10 1 0 0 0 0 0 

11-14 0 1 1 0 0 0 

15-17 1 0 0 1 0 0 

18-21 0 1 0 0 0 0 

S/ 0 0 4 0 0 0 
Informagéio 

da Idade 

Total 4 4 5 1 1 4 

19 

novembro 2024 

Problematica sinalizada 

Expeaigion Neg. Falta 
Eicalio Comportamentos Comp a 
etiiiio Violéncia que possam Gri e; Maus Negligéncia s is 

Doméstica comprometer o sl Tratos Grave st o 
Anti/sociais e Acomp. 

bem estar e A 
: Familiar 

desenvolvimento 

0-2 0 1 0 0 0 3 

3-5 0 0 0 0 1 0 

6-8 2 1 2 0 0 1 

9-10 1 0 0 0 0 0 

11-14 0 1 1 0 0 0 

15-17 1 0 2 1 0 0 

18-21 0 1 0 0 0 0 

S/ 0 0 4 0 0 0 

Informagéio 

da Idade 

[otal 4 4 9 1 1 4 

23 

Informacgdes do Gabinete de Apoio ao Presidente 

Relatério Financeiro — dezembro de 2024 

30/11/2024 Previsivel a 31/12/2024 

FFD - Educagio Receita Receita Despesa Diferenca Receita Receita Despesa Difesenis 
FFD Municipal | Municipio ¢ FFD | Municipal | Municipio ¥ 

Pessoal Nao Docente | | 79226 50 000] 73992559 33930091 | 1 177338,00 000| 79570087 | 381637.13 

Apoios Alimentares 3558867| 4938169| 8314649 182387 | 3882400| 4938169 11479522 | -26589.53 

AAAF 66 693,00 0,00 138336,15| -71643,15| 7275600 0,00 15426990 | -81513,90 

AEC 37 125,00 0,00 4245000| -532500| 4050000 000| 4900000]  -850000 

Encargos 90 775,67 0,00 192 37343 | -101 597,76 99 028,00 0,00 209941,13 | -110913,13 

Conservagio 41 151,00 000| 3676438| 438662 | 4489200 000| 4610148| -120948 

Equipamentos 8 187,67 000 3021881 -22031,14 § 932,00 000| 3831484 | -2938284 

Seguro 5 859,33 0,00 4 803,75 1 055,58 6 392,00 0,00 4 803,75 1 588,25 

Total 1364 606,83 49 381,69 | 1268 018,60 145 969,92 | 1488 662,00 | 49 381,69 | 1412 927,19 125 116,50 

Pégina 24 de 32 



) 
Barc[uinha 

i 

Gabinete de Apoio a Presidéncia 

30/11/2024 Previsivel a 31/12/2024 

FFD - Saide 
Receita FFD Deapena Diferenga Receita FFD Despean Diferenga 

Municipio Municipio 

Recursos Humanos 67 752,67 68 640,47 -887.80 73 912,00 74 229,54 -317,54 

Custos Logisticos 170 964,75 111 765,56 59 199,19 186 507,00 131 816,77 54 690,23 

[méveis 24 935,17 384,38 24 550,79 27 202,00 384,38 26 817,62 

Seguros 365,75 623,89 -258,14 399.00 623,89 -224,89 

Total 264 018,34 181 414,30 82 604,04 288 020,00 207 054,58 80 965,42 

30/11/2024 Previsivel a 31/12/2024 

FFD - A¢iio Social 
Receita FFD ki i Diferenga Receita FFD ey Diferenca 

Municipio Municipio 

Recursos Humanos 21 560,00 23 527.07 -1 967,07 23 516,00 25 368,23 -1 852,23 

Acordos SAS 15224,00 4 673,32 10 550,68 16 610,00 6 513,86 10 096,14 

Protocolos RSI 17 380,00 17 251,63 128,37 18 963,00 20 388,29 -142529 

Subsidios Eventuais 8 030,00 1 896,78 613322 8 764,00 1 896,78 6 867,22 

Instalagdies e Funcionamento 87 560,00 57 463,96 30 096,04 95 517,00 62 537,36 32 979,64 

Seguros 121,00 124,76 -3,76 133,00 124,76 8,24 

Total 149 875,00 104 937,52 44 937,48 163 503,00 116 829,28 46 673,72 

Verbas Receita de Total despesa i 
Fundo Social Municipal atribuidas outras 'll;t:;ale:; elegivel Ty d(eofey)&ccun;au 

OE entidades p calculada ; 

Total 259 429,00 86 328,21 449 413,06 363 084,85 139,96% 

Respesas ot transpirtes escolares Transportes escolares 0,00 932429 932429 
do 3° ciclo de ensino basico 

Remuneragies de pessonl 4439121 | 12145038 | 77059,17 
ndo docente 

Despesas de funcionamento corrente Servigos de alimentagdo 0,00 6229272 62 292,72 

com o 1°ciclo do ensino bsico piiblico Transporte escolar 0,00 2772884 2772884 

i e apns e 3756693 | 3756693 
uncionamento corrente 

RemunemsBes de pessos! 0,00 12145038 | 121450,38 
ndo docente 

, Servigos de alimentagdo 24 974,77 42 474,99 17 500,22 
Despesas de funcionamento corrente 

do pré-escolar publico Prolongamento de horario 16 962,23 0,00 -16 962,23 

& Outras flespogas de 0,00 27 124,53 27 124,53 
uncionamento corrente 

Impostos Municipais 31/12/2020 31/12/2021 31/12/2022 31/12/2023 31/12/2024 

IMI 55593242 576 013,30 568 340,99 585 726,42 575 566,95 

IuC 175 215,44 190 081,06 201 274,70 221 418,04 227 767,63 

IMT 147 355,00 322 607,34 345 944,79 441 727,11 377 802,79 

Derrama 24 162,66 41 282,11 11 786,57 31645 91 945,25 

Total 902 665,52 1129 983,81 1127 347,05 1249 188,02 1273 082,62 
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Empréstimos Bancérios 31/12/2020 31/12/2021 31/12/2022 31/12/2023 31/12/2024 

Saldo em Divida 1 890 603,08 1 528 553,47 1 194 307,66 967 182,54 75594227 

- N SIRCTACS-TERAL TAS 
& % 2 L . AlJrareiirass 1€t ars 

rPerioda 2024 2.° Trimestre /f 2024 

Oata Evvracio O6/12/2024 02:00:06 - oz2wa Emizssio 06/12/2024 15:02:06 

PAP - 2004 32 Trimesre 

n nL 27351913 oF 3{3174318) ny 318 [+] soaa7 453 A DF/A%LIS PP 

w @ b = m ® m @ o 10 pgflfgm (2F{A}3125 3] 

33641426 892285 1967652 36401343 2302812 0,00 000 48708480 8168941 997530  601757,63 55,20 27 

Prazo Médio de Pagamentos: 27 Dias 

Disponibilidades 06/12/2023 06/12/2024 | Diferenga 

Caixa 12 826,41 5321,39 -7 505.02 

Depositos em Bancos 1810217,10 3613479,63 1 803 262.53 

Reunifio do Conselho Intermunicipal - Unidade Local de Saiide (ULS) Médio Tejo 

. No passado dia 14 de outubro, estiveram presentes na CIM do Médio Tejo, o Conselho de Administragéo 
da ULS Médio Tejo, que fez um ponto de situagido dos trabalhos desta ULS aos autarcas dos municipios 
pertencentes a esta ULS.Com uma ordem de trabalhos bem definida, coube a Casimiro Ramos, presidente do 
Conselho de Administragdo, dar conta da atividade hospitalar: cuidados de saide hospitalares e referéncia as listas 
de espera; a evolugdo dos cuidados de satide primérios, e a um descritivo por municipio sobre o nlimero de utentes 
inscritos, utentes sem médicos de familia, médicos de familia por concelho, e médicos com contratos de prestagdo 
de servigos. Ainda foi abordada a descentralizagdo de competéncias e a situagdo das urgéncias. 
Tivemos a oportunidade de ver esclarecidos os trabalhos que t&ém sido desenvolvidos na ULS Médio Tejo, bem 
como de manifestar nossa preocupagio perante a dificuldade da regido em captar profissionais médicos para poder 
ter servigos eficientes, com uma capacidade de resposta capaz de fazer face as necessidades das nossas populagdes. 
Quer os cuidados de satide primarios, quer os investimentos da salide no 4mbito do Programa de Recuperagéo e 
Resiliéncia (PRR) carecem de respostas urgentes. Reconhecendo todo o esfor¢o que tem vindo a ser feito, e estando 
efetivamente muito preocupados com as caréncias de médicos, ndo pudemos deixar de sublinhar, também, o muito 
trabalho a percorrer, mas que neste momento o que existe ¢ claramente insuficiente. Neste dmbito, deliberdmos 
solicitar com cardcter urgente uma audiéncia a Ministra da Satde, para lhe apresentar os problemas de recursos 
humanos médicos que existem no Médio Tejo. Queremos estar ao lado das solugdes e manifestamos toda a 
disponibilidade para criar mecanismos que ajudem a ultrapassar o atual quadro e encontrar respostas aos graves 
problemas da nossa regido. 
Quanto, em concreto, para Vila Nova da Barquinha, temos a seguinte, situagdo: Dr Miguel Cabanelas pediu a 
exoneragio de Coordenador da USF e pediu mobilidade para a USF do Entroncamento. Fui informado que a 
autorizagdo para a mobilidade nfo seria deferida face ao niimero de efetivos disponivel para o nosso concelho. 
O cenirio atual, para Vila Nova da Barquinha, ¢ este: 

Utentes Inscritos = 7875, Utentes sem médico de familia = 3,400 (44%); 4 médicos de familia * Inclui 1 médico 

aposentado); | médico em prestagdo de servigos. 

° No dia 28 de novembro de 2024, esteve presente na CIMT, o General Eduardo Manuel Braga da Cruz 

Mendes Ferrdo, Chefe de Estado Maior do Exército. No que diz respeito ao nosso concelho informou: 
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VILA NOVA DA BARQUINHA 
.. COMANDO DA BRIGADA DE REAGAO RAPIDA |REGIMENTO DE PARAQUEDISTAS 

| REGIMENTO DE ENGENHARIA N° 1| AGRUPAMENTO SANITARIO 

Serta 

QG/BrigRR, UnAp e AgrSan 
Ferrelra do 

Ourém Zézere 
I A e e 

Torres 
Novas ' AN 

Alcanena Bary 

Enltroncamento Abrantes 

Distrito de Santarém 

Distrito de Castelo 

Branco 

Infografia: mediotejo.net 

4 
EXERCITO 

Desda sampra a Honrar Portugalt 8 

P 

MILITARES DO EXERCITO E BENEFICIARIOS DO IASFA 
COM RESIDENCIA NA REGIAO 

CONCELHOS 

Vila Nova da 
Barquinha 

% Efetivos 

Municiplo U/EIO. o4 2017 | 20181120191 1202011 2021 || 202212023 2024* 
BrigRR | 289 | 295 | 237 | 220 | 238 202 201 | 196 | 185 

Vila Nova da RE1 | 359 | 320 | 330 | 305 | 293 | 266 | 256 | 247 | 223 | 189 | 170 
Barquinha 

RPara | 435 | 438 | 346 | 278 | 267 | 252 | 291 | 229 | 226 | 207 | 214 

& INVESTIMENTOS EM INFRAESTRUTURAS NA REGIAO 

; Investimento 
Municipio Unidade /Estabelecimento/Orgdo S Il a10 Bnos 

Poligono de Tancos 32M€ 

Brigada de Reagao Réapida 02 M€ 
Vila Nova da : i 
B 5 Regimento de Engenharia N°1 11 ME 
arquinha 

Regimento de Paraquedistas 12 M€ 

Agrupamento Sanitario 0,1 ME 
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saan 

it POLIGONO DE TANCOS 
e DADOS TECNICOS E PATRIMONIAIS 

> Y B 
i 

Comando da Brigada de Reagdo Rapida 

Agrupamento Sanitario 

Regimento de Paraquedistas 

Regimento de Engenharia N.2 1 
PM DO1V.N, BARGUIHA 

Vg e Tarcan® 

—— Ui 2 FM 

ok 
EXERCITO 

Desde sempre o Honrar Porlugall 12 

POLIGONO DE TANCOS 
AERODROMO MILITAR DE TANCOS 

Pista secundéria: & 
» Dimensdes: Comp, 1,100 m Larg, 22,5 m. fr‘ s N 
« Comp. basico de 508,66 m (ARFL). - » 

1"» 

P 
Y 
g 

& 
& 
& 

\*?\é‘ 7 

Pista principal: 
+ Dimensdes: Comp. 2.295 m / Larg. 45 m. 
+ Comp. basico de 1929,96 m (Airplane 
Reference Field Lenght - ARFL). 

£ Nao aberto a aviagdo a jato 

/5 5 Sem capacidade IFR (Instrument Flight Rules) 
R e Sem iluminagéo de pista 13 
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B CONSIDERACOES FINAIS 
= 

Genetal Chele do 
Estads Malordd Exéraite 

0 Esta regido é estratégica para o Exército e para Portugal, bem patente nas Unidades 

e nas infraestruturas existentes na regiao. 

O Existem atualmente 3.558 militares colocados e a residir na regido, juntamente com 

as suas familias, correspondendo a um universo de aproximadamente 10.000 pessoas, 

que integram a familia militar. 

0 Atendendo ao crescimento dos efetivos que se antevé, é expectavel um aumento de 

militares na regiao. 

0 O Exército tem vindo a investir parte do seu or¢camento na manuten¢do e 

requalificagdo das infraestruturas das Unidades Militares existentes na CIM Médio Tejo. 

A= 
EXERCITO —= Dasde sempre a Honrar Portugal! o 14 

%! CONSIDERAGOES FINAIS 
General Chefe do 

Evado Malor do Exdreito 

0 A gestao das infraestruturas do Exército estd dependente da Dire¢ao-Geral de 

Recursos da Defesa Nacional, a quem cabe a responsabilidade de gerir/conduzir os 

processos de rentabilizacao, parcial ou total, de um Prédio Militar. 

0 O Exército nada tem a opor quanto a existéncia de um aerédromo civil em Tancos, 

desde que se mantenham os requisitos operacionais de funcionamento da area militar. 

0 O Exército ndo tem capacidade para investir na pista do Aerédromo de Tancos. 

0 Existe financiamento na UE, para o qual o Exército ndo é entidade elegivel, mas ao 

qual a CIM Médio Tejo pode concorrer, em beneficio das Unidades localizadas na 

regiao. 

i 
EXERCITQ = - 3 

Desde sempre.a Honrar Portugall 

o Anuirio Financeiro dos Municipios Portugueses — 20. Edi¢fio 
No ranking dos municipios do distrito de Santarém, os que tiveram melhor pontuagdo global, segundo o Anudrio, 
foram, por ordem decrescente: Abrantes; Coruche; Benavente; Vila Nova da Barquinha; Ourém; Ferreira do 

Zézere, Entroncamento e Salvaterra de Magos. 

Il 
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e Mercado imobilidrio no distrito de Santarém - Alcoutim, no distrito de Faro, e Vila Nova da Barquinha, em 
Santarém, foram os municipios onde mais subiram os pregos das casas nos tltimos 12 meses, mostra uma analise 
do idealista. O mercado imobilidrio no distrito de Santarém registou uma subida generalizada nos pregos das 
habitac¢des, de acordo com os dados mais recentes do indice de pregos do Idealista. Os dados mostram um mercado 
dindmico, com oportunidades para investimento e aquisi¢do de habitagdo em diferentes localidades, variando entre 
pregos acessiveis e dreas de forte valorizagdo, como € o caso da Barquinha com variag#o anula de +36,5%. 

. No dmbito dos projetos de cooperagdo entre a ADIRN e os parceiros em Cabo Verde, desloquei-me com 
restantes membros do Conselho de Administragcdo da ADIRN a S&do Vicente e Santo Antdo, de 4 a 9 de dezembro, 

com o intuito de promover o desenvolvimento sustentdvel dos territérios e fortalecer a capacitagiio das entidades 
locais no ambito “Cultivar e Cooperar”, “Empreender no Turismo Sustentavel”, “Terras da Lusofonia” e “Trilhos 
da Lusofonia”, e ao Executivo foi apresentado o respetivo Relatdrio. 

. “Os dados mostram que, entre os municipios com as maiores subidas anuais nos pregos das casas, 
Alcoutim, no distrito de Faro, lidera com um aumento de 54,6%. Segue-se Vila Nova da Barquinha, em Santarém, 
com uma valorizagio de 36,5%, e Marco de Canaveses, no Porto, com uma subida de 34,8%”, revela a plataforma 

imobiliaria num comunicado divulgado esta segunda-feira. Santarém concentra trés dos 10 municipios onde os 
pre¢os mais subiram. 

Niucleo de Planeamento estratégico, operacional e desenvolvimento 
GADEL — CAIS — GAE — CDN 
Setembro - Dezembro 2024 

Setembro 2024 
- Controlo de qualidade Projeto PDR 2020 “Valorizagdo da Igreja Matriz de Tancos” — Reunido com DRAP LVT / 
IFAP para apresentagdo de documentos 
- Reunido Regimento de Paraquedistas — Comissdo de acompanhamento do Projecto “Centro Interativo das Tropas 
Paraquedistas™ — com apresentag@o de projeto de Arquitetura Final. 
- Preparagio de evento de Limpeza do Trilho Panordmico no dmbito do Semana europeia do Lixo costeiro — 
Limpeza do Trilho — componente logistica e registo de resultados na plataforma europeia - EU Beach Cleanup — 
recolha de 160kg lixo. 
- Reuniio Bolsa de Turismo de Lisboa — Escolha de espago para BTL 2025 
- Atualizacdo de dados das empresas do concelho na plataforma INCENTRO 
- Apoio ao Pedido de pagamento — Medidas Escolares — Fruta e Leite 
- Participagdo em sessdo promovida pela CIMT no 4mbito da Valorizagdo dos territérios de Interior — Magdo 
- Submissdo de Candidatura Geminagdo Sustentavel 2025 — Programa CERV — Town Twinning 

- Submisséo de candidatura CLDS 5G — SCMVNB 
- Preparagéo de orgamento 2025 projetos financiados 
- Envio de cartas de agradecimento para familias de acolhimento da delegacéo Portuguesa. 

Outubro 2024 
- Preparagéo de Participagio do Concelho de Vila Nova da Barquinha na Bolsa de Turismo de Lisboa 2025 
- Acompanhamento do processo relativo 4 aprovagéo de requisitos para projeto PRR Cultura para Requalificagio 

de equipamentos do Auditério Municipal. 
- 2* Reunido Técnica Rota dos Templdrios — Castelo Branco. 
- Aprovagdo da candidatura “A linha eu nos une” — 1Tl Redes Urbanas tendo como chefe de fila o Municipio de 
Castelo Branco 
- Aquisi¢do autocarro e bicicletas elétricas — 350.000€ 
- Agdes comuns: 65034,48€ 

- Apoio a sessdes de promogdo turistica do concelho 
- Reunido de trabalho de 4° aniversario CAIS com comunicagdo de encerramento em 2024 
- Resolugdo de problema com plataforma do SIREAP 
- Reunido em Tomar para preparagdo de Candidatura Rota dos Templarios Portugal para Turismo de Portugal 
- Apoio logistico & gravagdo do Video 25 anos Barquinha Saudosa. 

4- 
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- Reunifo de apresentagio de plano de atividades e animagfo territorial ADIRN 2025 para financiamento pelas 
autarquias. 
- Assinatura de acordo complementar para Satide no 4mbito do PRR 

Novembro 2024 
- Apoio Junta de Freguesia de Tancos — Registo Nacional de Agentes de Animagéo Turistica — Turismo de Portugal 
para atualizagfio de responsabilidades no Portal Turismo de Portugal 
- Entrada de nova colaboradora para o GADEL — Neide Cumandala 
- Esclarecimentos do projeto “Atendimento acessivel — 2* fase” — PRR Cultura/Turismo — Candidatura aprovada. 
- Acompanhamento de processo de loteamento para aquisigdo por parte de Empresa Vedamisto/Progress Scream — 
Centro de Negocios. 
- Envio de ponto de situagio 8 CCDRLVT do Projeto de Substituigdo dos Cais do Castelo de Almourol. — Pedido 
de prorrogagdo APROVADO 
- Sessfio de esclarecimentos Sistema de incentivos de base territorial — Medio Tejo. Realizado no Espago 
empresarial CAIS (articulagdo com Nersant, CIMT, empresérios, populagio em geral) 
- Formagéo INE — PIEP - Programa de acessibilidade em edificios publicos 
- Submissdo de 2 candidaturas “Atendimento acessivel — 3° fase” — PRR PIEP para melhoria da acessibilidade ao 
atendimento da sec¢io de aprovisionamento e de obras e manutengéo. 

- Secgdo de aprovisionamento (12.269,90€) 

- Unidade de Obras e manutengfo (13.114,30€) 

- Formagéo LVT Capacita— CCDR LVT — Recolha de informagdo para empresérios e agentes culturais. 
- Apoio Candidatura CLDS 5G e Mobilidade Verde — Santa Casa da Misericérdia de Vila Nova da Barquinha 

Dezembro 2024 
- Preparagdo de quadro com resumo de incentivos — Barquinha mais investimento para comunicagdo Unidade de 
finangas e contabilidade. 
- Acompanhamento de processo IRHU — 1° direito — 3 candidaturas (assinatura de termo de aceitagdo da 
requalificagdo de 8 habitagdo) 
- Curso de Lingua Gestual Portuguesa para atendimento ptblico 
- Apoio instalagdo de Equipa Radar Social no secretariado do CAIS 
- Acompanhamento do processo relativo a4 aprovagdo de requisitos para projeto PRR Cultura — Pedido de 
prorrogagdo — Aguardo informagéo 
- Preparagéio de participagdo na BTL — procedimentos e promog&o. 
- Acompanhamento de processo de exercicio do direito de preferéncia para 2 prédios localizados na Atalaia e 
Barquinha, respetivamente. 

Anexo ainda o ponto de situacdo atual do encerramento dos projetos Portugal 2020: 

N2 Operagdo Designagdo Ponto de Situagdo 

CENTRO-07-2316-FEDER-000038 Edificio Joaninha CONCLUIDO 

CENTRO-06-1203-FEDER-000010 Piscinas Municipais Eficiéncia energética CONCLUIDO 

CENTRO-03-4842-FEDER-000332 Gabinete de Saude Oral CONCLUIDO 

CENTRO-07-2316-FEDER-000093 Praga da Republica CONCLUIDO 

CENTRO-07-2114-FEDER-000059 Valorizagdo do Castelo de Almourol CONCLUIDO 

CENTRO-07-2114-FEDER-000129 Valorizagdo da lgreja Matriz da Atalaia CONCLUIDO 

CENTRO-03-5673-FEDER-0000238 Remogdo do Fibrocimento JI e EB1 da Praia do Ribatejo CONCLUIDO 

CENTRO-03-5673-FEDER-0000237 Remocdo do Fibrocimento JI Atalaia CONCLUIDO 

CENTRO-03-5673-FEDER-0000236 Remocgao Fibrocimento Bloco C - D, Maria Il CONCLUIDO 

POSEUR-03-2012-FC-000711 Sistema de Drenagem de Aguas Residuais Domésticas das Madeiras CONCLUIDO 

CENTRO-07-2316-FEDER-000094 Ninho de Empresas CONCLUIDO 
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Gabinete de Apoio a Presidéncia 

CENTRO-03-5673-FEDER-000338 Requalificacdo do Jardim de Infancia da Atalaia CONCLUIDO 

POCI-07-62G4-FEDER-181560 Barquinha Verde CONCLUIDO 

POAT-01-6177-FEDER-000231 POAT - Visit Barquinha 2020 CONCLUIDO 

CAIS - Espago Empresarial 
- Apoio a empresérios e gestdo de documentagéio 
- Gestdo do CAIS - Logistica, faturagdo e Recursos Humanos 
- Andlise e finalizagdo de contratos para instalagdo em regime Coworking e Instalagdo Virtual 
- Comunicagéo de encerramento do CAIS em Outubro de 2025 para obras de manutengio 

- Envio de curriculos compilados para empresédrios CDN e CAIS 
Relatério de ocupagéo do CAIS: 
- 7 empresas em regime de instalag@o fisica 
- 6 empresas em regime de coworking 
- 6 empresas em regime de instalagdo virtual 

Total: 19 empresas 
- Total de rendas mensal (médio) = 1.533,40 € 
- Valor total das rendas de 2024 = 18.374,00 € 

CDN- Centro de Negdcios 

- Apoio documentagéo escrituras e assinatura de contratos. 
- Gestdo de acessos portdo automatico e atribuicdo de cartdes 
- Envio de curriculos compilados para empresarios CDN e CAIS 
- Analise de Candidaturas Barquinha mais investimento 
- Recolha de dados dos empresérios para atualizagio do site do Municipio. 
- apoio empresarios / empresas consultoras na dmbito de projetos de financiamento aprovados. 

GAE - Gabinete de Apoio ao Emigrante 
- Acompanhamento e divulgagdo dos programas de apoio ao Emigrante 

- Elaboragéio de relatérios para o Ministério dos negécios estrangeiros 
- Formagdo de equipa do GAE — atualizagfo de conhecimentos 

Outros 
- Apoio empresdrios do concelho com problemas com financiamentos e pedidos de esclarecimentos. 
- Divulgagdo de incentivos aos empresarios 

Assinado por: FERNANDO MANUEL DOS 
SANTOS FREIRE 
Num. de Identificagdo: 04362765 
Data: 2024.12.12 18:05:44+00'00' 

Certificado por: SCAP Autarquico 
Kgfi 5| ragao Eleitoral 

Atr t{t‘ffgqicmific{d@sagrsridepmda Camara 
un| ipal deVila Nova da Barquinha M 
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ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VILA NOVA DA BARQUINHA 

Comisséo do Urbanismo, Ambiente, Transito e Comunicagbes 

(2021 — 2025) 

Parecer/Pronuncia 

I- Referéncias 
(i) Lein®75/2013, de 12 de Setembro. 

(i) Regimento da Assembleia Municipal - Funcionamento da comiss&o (ata n® 5 /2018 da AM). 

(iii) Ponto 13 da OT da 5° Sessao da Assembleia Municipal de VNB (20/12/2024). 

(iv) Deliberagcdo da AM relativa a este ponto (20/12/2024). 

(v) Memorando "POR UM TEJO LIVRE" de 2021 do Movimento pelo Tejo — protejo. 

(vi) Comissé&o do Urbanismo, Ambiente, Transito e Comunicagdes (ata n® 1/2022 da AM). 

ll- Finalidade e Objetivos 

Efetuar o estudo e emissao de parecer fundamentado sobre a decisdo da AM relativamente 

a proposta de valorizagéo dos recursos hidricos para a agricultura no vale do tejo e oeste 

— novo agude no rio tejo entre Praia do Ribatejo e Constancia submetida pelo executivo da 

CMB (Ponto 13 da OT). 

Ponto 13 - Apreciagdo e prontncia da proposta de valorizagdo dos recursos hidricos para 

a agricultura no vale do tejo e oeste - novo agude no rio tejo entre Praia do Ribatejo e 

Constancia, nos termos da alinea k) do n.° 2, do arti® 25°, do Regime juridico das autarquias 

locais - RJAL, aprovado pela Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro. 

lll-Deliberacao: 

(i) Deliberado por unanimidade rejeitar a constru¢ao do novo agude no rio tejo entre 

Praia do Ribatejo e Constancia; 

(i) Mandatar a Comissao Permanente do Urbanismo, Ambiente, Transito e Comunicagdes 

para emissao de parecer fundamentado/pronuncia, segundo o sentido de voto; 

(iii) Aprovado em minuta. 

IV- Constituicao da Comissao: 

Membros Partido 

Antdnio Fernando Nabo Martins PS 

Joao Manuel Alves Gralha PS 

Vitorino Gomes Monteiro PS 

Nuno Miguel Reis Marques Sousa Gomes PPD/PSD 

Alfredo Miguel Garcia Coelho CHEGA 

V-Consideragoes e informacao: 

(i) Audicao das interven¢des de deputado na discusséo do ponto 13 em sessédo da AM; 

(i) Consideragéo das preocupagdes manifestadas pelo executivo da CMB; @)/ 

(i) Reflexées do memorando “POR UM TEJO LIVRE” de 2021;



VI- Calendarizacao de acoes (Fita de tempo): 

Acgao Data Responsavel | Observagao 

Deliberagdo da AM 20-01-2024 Orgéo AM 52 Sesséao 

Recolha de dados/informagao Até 10-01-2025 Membros Individual 

Elaboragao do parecer 10-01-2025 Coordenador Comisséao 

Enviar o parecer para o GAP 12-01-2025 Coordenador | Coordenador 

Enviar parecer para a executivo CMB 15-01-2025 |Presidente da AM| Mesa da AM 

Entrega da ata final no GAP 30-01-2025 Coordenador Comissao 

VII- Principias a¢odes e dificuldades. 

VIII- Relatorio final (ata final) 

20 de dezembro de 2024 

Presidente da mesa da AM 

Antoénio Augusto Ribeiro 

s
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Camara Municipal de Vila Nova da Barquinha 

Assembleia Municipal de Vila Nova da Barquinha 

Ordem de Trabalhos - Ponto 5 

Deliberagao 

| - Considerando: 

Il 

O Regime Juridico das Autarquias Locais (Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro) 

enquadra a criagdo de instrumentos de politica autarquica que promovam o 

crescimento econémico, a atragao de investimentos e a criagdo de emprego por parte 

dos Municipios, visando a promogéao do desenvolvimento dos territorios. 

O referido diploma, prevé, expressamente, que a Camara Municipal possui 

competéncia material para promover e apoiar o desenvolvimento de atividades e a 

realizacdo de eventos relacionados com a atividade econdmica de interesse 

municipal, de acordo com a alinea ff), do n°. 1 do artigo 33° do mesmo Regime. 

o Regulamento n® 759/2018 - Regulamento Municipal de Incentivo a Fixagdo de 

Empresas - Barquinha mais Investimento, publicado em Diario da Republica, 22 serie, 

n°® 216, 9 novembro de 2018, foi criado e aprovado em reunido de Camara de 19 de 

setembro de 2018 e em sessdo da Assembleia Municipal de 28 de setembro de 2018, 

que prevé no “Artigo 2° do regulamento as entidades beneficiarias. 

Segundo este regulamento, sao beneficiarios potenciais dos apoios a conceder as 

entidades empresariais de qualquer natureza e sob qualquer forma juridica que 

proponham projetos de desenvolvimento no concelho com tradugéo na criagéo liquida 

de emprego e cujo interesse municipal seja formalmente reconhecido pelo Municipio. 

O artigo 4°, deste regulamento, concretiza aquilo que se entende por projeto 

empresarial de interesse municipal, o compromisso das entidades requerentes deve 

ficar explicito no contrato conforme previsto no artigo 14°. 

- Aprovacao e monitorizacdo de concessao de apoios: 

O projeto do Projeto Bark-Bioparque, Olifantes & Nature, Unipessoal Lda, foi remetido 

pelo promotor ao municipio que ap6és verificagcao das condigbes aprovou por 

unanimidade e submeteu a4 AM para apreciagdo e deliberagdo, a proposta de 

qualificagao de Interesse Municipal do projeto, ponto que foi deliberado e aprovado 

em minuta por unanimidade, em 24 de abril de 2019 (ponto 6). 

Desde a sua aprovagao em doze sessdes da AM foram abordados diferentes aspetos 

relacionadas com o desenvolvimento do projeto, especialmente, informagao sobre 

diligencias efetuados pelo Municipio para obter informagao junto do promotor ou 

resposta do executivo a questdes colocadas pelos deputados municipais sobre os 

desenvolvimentos entre sessdes da AM, particularmente o ponto da situacao, as 

garantias e os prazos de execuc¢ao do projeto. 

Segundo os dados mais recentes disponibilizados apresentados na informacgéo 

transmitida a AM, obtida ap6s pedido de esclarecimento enviado a entidade promotora 

e monitorizagao permanente por parte do Municipio de Vila Nova da Barquinha, no 

ambito das suas competéncias de verificar o cumprimento das obrigagdes 

contratualmente assumidas pela entidade beneficiaria, destaca-se o seguinte: 

(i) O valor patrimonial do prédio para implementar o Biopark era de 10.646.903,40€; 
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(i) O documento referente a fundo de depésito do BPI, era em 18-11-2018, de 800 

mil euros, e foi atualizado em 19-12-2024, para o valor de 10.010.758,30 €; 

(iii) O documento da CGD, Balcao de Tomar, era em 14-11-2024, 5.135.000¢€; 

(iv) Documento de fundo de investimento estrangeiro, no valor de US 45.0000.00, em 

tranches; 

Obs. Outras referéncias sem evidencias materiais, que por razdes de confidencialidade ndo sio referidas. 

Il - Sigilo Bancario 

Importa afirmar que estes valores estao sujeitos ao sigilo bancario, pelo que interpelado 

as entidades bancarias as mesmas vieram invocar tal reserva, ndo prestando a 

informacgéo para a cabal decisdo por parte dos érgaos Municipais. 

IV - Informagao submetida pelo Executivo Municipal de VNB, de 11/12/2024, para 
deliberagao: 

- Segundo a informagédo que consta da informagéo e que se considera como evidéncia 

material para se poder validar as condigbes para atribuicdo de projeto de interesse 

municipal, os fundos disponiveis em territério nacional, a data da deliberacao 

11/12/2024, eram inferiores ao valor atribuido pela autoridade tributaria ao prédio onde 

vai ser implementado; 

- Aconteceu que ontem, dia 19/12/2024, o promotor veio juntar novo documento do BPI 

que reforgou o capital de investimento para 10.010.758,30 €, 

- O Executivo municipal tinha deliberado por unanimidade submeter para apreciagéo e 

deliberagéo da AM as condi¢des apresentadas neste ambito pelo promotor do Projeto 

Bark-Bioparque, Olifantes & Nature, Unipessoal Lda. 

Assim, 

- Face as condigbes presentes na candidatura e aos desenvolvimentos ocorridos, as 

evidéncias documentais existentes, e as supervenientes de ontem, ainda que nao 

validadas, porque estéo cobertas pelo sigilo bancario; 

- Aos prazos que foram largamente ultrapassados para a implantagao do projeto Bark- 

Bioparque, Olifantes & Nature, Unipessoal Lda. 

A Assembleia Municipal deliberou por unanimidade submeter ao executivo do 

Municipio de Vila Nova da Barquinha para deliberar a resolugao do projeto, até final 

do més de janeiro de 2025. 

Aprovado em minuta. 

20 dezembro de 2024 

O presidente da Assembleia Municipal 

Antonio Augusto Ribeiro 
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